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Аннотация
В этой маленькой книге затронуты жизненно важные

темы взаимоотношений человека с Богом, краткое описание
сотворения человека, его духа, души и тела, последствий
грехопадения и умножения греха, о том, откуда берутся чувства,
которые толкают человека на грех, как избежать и остановить
негативные мысли. Вы узнаете, как изменить образ мышления
через реакцию души, как сделать так, чтобы переживать Божье
присутствие и преодолевать трудности с помощью Бога. Как
ходить в постоянном Божественном присутствии и избежать
помех, которые возникают. Вы узнаете, чего Господь добивается
от человека и о Его силе, которая может проявляться через нас,
насколько важен обновленный разум и как опасна пассивность.
Узнаете о силе свободной воли и взаимоотношениях с Богом.
Желаю вам приятного и назидательного чтения. Пусть Господь
благословит вас!
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Введение
 

Приветствую всех читателей.
Написание этой книги родилось не просто из вымышлен-

ной фантазии, а из моего опыта и исследования реального
действия Бога и Его присутствия, которое может быть в жиз-
ни каждого человека. Я прошу не просто прочитать эту кни-
гу, а испробовать то, что в ней написано, чтобы убедиться,
что то, о чем вы узнаете, работает и принесет в жизни реаль-
ный результат!

Я переживал в жизни большие проблемы: хронические
смертельные болезни, родовое проклятье, дух депрессии,
преследовавший наш род поколениями, финансовые пробле-
мы. Будучи уже христианином, примерно в течение восьми
лет, я боролся с депрессией и разрушением родовых поро-
ков, которые, отражаясь на мне, преследовали мой род. Я
помню, как с детства меня одолевали разного рода наклон-
ности, которые переросли в твердыни и образ мышления, от



 
 
 

которого было практически невозможно избавиться. Только
Господь Иисус Христос, начав работу по уничтожению твер-
дынь и негативной наследственности, смог убрать это все че-
рез мое внутреннее преобразование в Его образ! Восемь лет
сильнейшей борьбы за выживание, страхи, бессонница, де-
прессия, парализация во сне от влияния бесов, молитвенные
войны по ночам и т. п. Как только я понял определенные мо-
менты в жизни и характер Бога, стало возможно победить то,
что, казалось, победить невозможно!

Эта книга даст мотивацию в жизни, чтобы выйти из любой
проблемы, раскроет и покажет жизнь с другой стороны, мо-
жет быть, о которой вы никогда не думали. Книга особенно
будет полезна тем, кто находится в жизненных трудностях –
особенно депрессии – и покажет выход в благословенную и
успешную жизнь через познание своего внутреннего состоя-
ния души и духа и, конечно же, присутствия нашего Господа
и Спасителя Иисуса Христа!

В этой книге я не смогу описать всего, чтобы мне хоте-
лось, но мы затронем, как я считаю, важнейшие темы для
жизни любого человека, чтобы преуспевать, жить в мире и
гармонии духа, души и тела!



 
 
 

 
Сотворение человека

 

Бог сотворил человека на земле. Вылепив его из глины,
Господь создал творение, подобное Себе! Тело человека бы-
ло сделано для того, чтобы человек мог контактировать с фи-
зическим миром и выполнять тот замысел, который запла-
нировал Господь для этой земли и вселенной. Тело человеку
нужно было для того, чтобы контактировать с физическими
вещами на этой земле. Господь, являющийся Духом, не мо-
жет прийти и физически посадить дерево на земле. Ему ну-
жен кто-то в теле, чтобы ухаживал за тем творением, кото-
рое создал Господь, – Его соработник, человек. Сам Господь
независим и имеет свободную волю, которую никто не может
заставить что-либо сделать без согласия Самого Господа! Че-
ловек был сотворен подобно Господу, но и для того, чтобы
иметь самый близкий контакт с Богом и духовным миром.
Человек имел и имеет возможность управлять через интуи-
цию физическими творениями – то, что Бог дал во владение
человеку на земле!

Человеку был дан дух в тело, когда в тело вошел дух, в
соединении духа и тела зародилась душа – это эмоциональ-
ная часть человека: эмоции, чувства, разум, воля, совесть.
Человек сам по себе духовное существо, он никогда не был
просто телом, которое двигается по земле, состояние чело-



 
 
 

веческого тела всегда зависело от того, что происходит в его
духе. Дух полностью доминировал в жизни человека, а так
как не было препятствий греха, его душа была подчинена
духу, а тело, в свою очередь, было подчинено душе, и через
то, что душа была подчинена духу, тело без каких-либо коле-
баний выполняло команды души. По-другому из духовного
мира, а значит, от нашего духа в тело должен быть какой-то
переходник, который будет передавать команды телу. Этим
переходным элементом и была душа! Тело было сотворено
наинизшей субстанцией, которое должно было повиновать-
ся командам духа через душу!

Изначально дух человека был чист, и Бог мог беспрепят-
ственно приходить и смешиваться с духом Адама. Бог есть
сама Святость, и для того, чтобы человек мог своим духом
смешиваться с Духом Божьим, ему нужен был чистый, не за-
пятнанный грехом дух. В противном случае при встрече с
Духом Бога человек бы погиб, так как Божья чистота и Свя-
тость сжигает все на своем пути, если встречает что-то нечи-
стое.

Мы не будем затрагивать более подробно сотворение и
грехопадение человека и как это все происходило, так как
цель этой книги показать вам, как войти в близкие отноше-
ния с Богом и выйти из эмоциональных проблем. Если вы
хотите узнать более подробно о сотворении и грехопадении
человека и сатаны, то можете почитать книгу «Сотворение,
падение и восстановление человека». В этом вступлении я



 
 
 

хотел вам донести о том, как была сотворена душа и ее функ-
ции, надеюсь, вы понимаете, что душа изначально слушала
команды духа и отправляла их в тело, тело было подобно
рабу и выполняло команды души. В человеке было все гар-
монично: и дух, и душа, и тело гармонировали! Так как че-
ловек в первую очередь существо духовное, то все управле-
ние жизнью и на планете шло из его внутреннего состояния,
а именно – силой души. Сила души Адама была колоссаль-
на и проявляла невероятные способности, слушая команды
духа. Человек обладает и сегодня огромной внутренней си-
лой, просто в сферу своего незнания, как ее использовать, не
пользуется ей, но есть и те, кто отдают эту силу на исполь-
зование бесов, зная, что силам тьмы тоже нужны способно-
сти души человека, через что сатана и рушит человеческие
жизни.

Человек был создан со свободной волей, подобно Богу,
поэтому Господь посадил дерево жизни и дерево познания
добра и зла, со Своей стороны не имея права ограничить че-
ловека в своих правах, не дав ему права выбора. Господь, ес-
ли можно так сказать, скрыл от человека добро и зло, предо-
ставив самому человеку выбирать послушание или самосто-
ятельную жизнь. Бог хотел открыть человеку, что такое зло
и неправильные поступки Сам, но это произошло бы тогда,
когда было нужно, а до этого времени Адам должен был на-
учиться управлять своими чувствами на основании своей
свободной воли, подчиняя их послушанию и воле Бога! Бог



 
 
 

Сам бы ввел Адама в седьмой день покоя вместе с Собой,
открыв ему всю полноту и добра, и зла, и дав возможность
питаться от дерева жизни! В этом случае Адам и Ева не име-
ли бы зла внутри себя, а просто знали бы внешне, как это
происходит!

Дело в том, что Бог никогда не нарушает свободную во-
лю человека, так он создан по образу Божьему, а Бог свобо-
ден поступать так, как хочет, а значит, и человек был создан
подобным образом, и Бог был бы не справедлив и поступал
против Своей природы, если бы заставлял человека делать
что-либо! В этом случае это была бы не свободная личность,
а робот, подчиняющийся командам! Самое сильное, что есть
в жизни человека, – это его свободная воля! Ее не может на-
рушить никто, ни Бог, ни дьявол. Никто не может заставить
вас что-либо сделать, без согласия вашей свободной воли.

Сатана только через умственный обман может заставить
вас согласиться с болезнью, особенно через лживые диагно-
зы, которые навязывает этот мир, и человек от своего незна-
ния соглашается с диагнозом, запуская в свой разум нега-
тивные мысли и превращая их в твердыни, которые, в свою
очередь, и дают полное право сатане мучить человека через
неправильный образ мышления. Если вы соглашаетесь и не
противостоите негативу в жизни, а так просто принимаете
его свое мышление, будьте уверены, что он поселится в ва-
шем разуме и даст свои результаты. Вы не рождены жить в
страхе, но после рождения приучаетесь жить в нем. Бог со-



 
 
 

творил человека для того, чтобы тот жил в любви.
Давайте вкратце разберем, что произошло после греха,

так как это очень важно. Вы должны понять, что произошло
с вашей душой и духом, и что сейчас происходит внутри вас.
Жизнь человека полностью складывается из его внутренне-
го состояния! После грехопадения, а точнее, непослушания
Адама и нарушения Божьего запрета (заметьте, что Адам
мог это сделать и не боялся Бога, он знал о своей свободной
воле) дух человека моментально потерял свою чистоту и свя-
тость, и Бог, в очередной раз придя Своим Духом в Эдем-
ский, сад уже не мог соединиться с духом Адама – дух Адама
стал падшим, греховным или нечистым. Дух потерял лиди-
рующую позицию над душой, и у Адама включилась грехов-
ная совесть. Его душевная сфера моментально поняла все
происходящее. Но дух и душа Адама еще не были так сильно
загрязнены грехом, плоть с ее греховными наклонностями
еще не преобладала над душой и духом, чтобы дух вообще
не имел лидирующей позиции, как это происходит в наше
время.

Первое, что они почувствовали – стыд. Это произошло
оттого, что включилась греховная совесть, но многих грехов
еще как таковых не было, и их дух и душа не были так силь-
но загрязнены и пленены греховным телом. По мере того как
умножался грех на земле, сокращалась жизнь человека, из-
начально люди жили долго, так как обладали знаниями ду-
ховных законов и внутреннее состояние души у человека бы-



 
 
 

ло другое. Бог никогда не сокращал дни жизни человека, и
если даже вы прочитаете в Библии о 120 годах жизни, когда
Господь это сказал, то это был лишь период до потопа, так
как после потопа люди еще жили намного больше, чем 120
лет!

По мере умножения греха на земле, человек все больше
и больше впитывал в свой разум греховный образ мыслей,
принимая из духовного мира ложь злых духов. Как дух, че-
ловек потерял свою способность принимать от Бога настав-
ления и обновляться святостью от присутствия Бога! Душа, в
свою очередь, настолько стала подвержена греховной плоти,
что вместе с греховными привычками тела полностью под-
мяла дух человека под себя и стала доминирующим звеном
в жизни человека. Соответственно, если в мышлении преоб-
ладает грех, то и чувства, и эмоции человека полностью бу-
дут направлены и реагировать на грех. Образ мышления че-
ловека стал греховным! Может быть, когда кто-то слышит о
грехе, то могут возникать мысли о каких-то серьезных гре-
хах, но Бог не подразделяет грехи на большие и малые, че-
ловек, который не пьет и не курит, уже рождается с грехов-
ным мышлением, он является грешником, который не пьет и
не курит! Превозношение или нечистые взгляды, преувели-
чение, желание чужого и тому подобное – все это грех! Дух,
который не знает Бога, мертв по отношению к Богу, а значит,
человек грешник! Далее мы более подробно рассмотрим, как
вылечить наше мышление и душу от греха, чтобы увидеть



 
 
 

абсолютно другую жизнь!
Давайте подведем краткий итог, чтобы в дальнейшем чте-

нии было более понятно, как грех действует на образ мыш-
ления и что сделать для того, чтобы увидеть другую жизнь и
обновиться в отношениях с Богом. Я прошу, чтобы вы дочи-
тали книгу до конца без какого-либо предвзятого отношения
и не полагались на свои теологические знания, но читайте
ее и проверяйте на практике так ли все, как здесь написано,
или нет. Только отнеситесь к ней серьезно!

Дух потерял лидирующую позицию через грех и стал под-
вержен власти души с греховной плотью, душа человека, в
свою очередь, стала перенимать греховные привычки тела!
С преумножением греха на земле греховный ум человека,
подчинив себе душу, полностью взяли дух под свое управле-
ние! Отныне душа реагирует не на действие духа и сигналы
от Бога, а на греховные позывы плоти, давая чувства телу,
и, в свою очередь, через эмоции и чувства дает полный ход
телу грешить!



 
 
 

 
Главная проблема человечества

 

Самое главное, что потерял человек в своей жизни,  –
это отношение с Богом и осознание Его присутствия. Когда
Адам согрешил, то все его чувства стали мертвы по отноше-
нию к Богу. Если Библия говорит, что человек мертв, то это
не значит, что он мертв буквально. У человека есть совесть,
и она мертвая, если в духе человека нет присутствия Бога,
вернее сказать, она мертвая потому, что мертва по отноше-
нию к Богу, вся ее деятельность направлена на осуждение и
грех. Интуиция мертвая в глазах Бога, так как она мертва
к слышанию Бога и реагирует на грех. Духовное сердце че-
ловека тоже мертво, потому что не восприимчиво к Богу и
содержит очень много мирской информации, но не Божьего
Слова! Самое главное, что потерял человек – это отношения
с Богом и Его присутствие. Только в Божьем присутствии и
исполнении Его Духом человек может быть успешным в жиз-
ни и прожить долгую, счастливую, здоровую, благословен-
ную жизнь! Только Дух Божий может открыть человеку гла-
за на то, что реально происходит в этом мире! Но без Божье-
го присутствия и знания Его Слова взгляд человека направ-
лен на мир и его проблемы, а соответственно, это постоян-
ные стрессы и страх, а значит, болезни, ссоры, разводы, пре-
ступность, безотцовщина, наркомания, невоспитанные дети



 
 
 

и такое же отношение к родителям с их стороны, так как они
видели такое же отношение в семье и к ним. Это замкнутый
круг именно из-за того, что человеку просто негде взять дру-
гой образ мышления, противоположный этому миру. А это
и есть присутствие Бога в жизни и Его Слова.



 
 
 

 
Пришествие Иисуса

Христа и Его воскресение
 

Бог пришел в теле на эту землю именно из-за того, что
нужно было оживить духовную сферу человека. Без челове-
ческого тела Господь не мог сделать ничего на земле, так
как Адам на основании своей свободной воли передал всю
власть над землей сатане! Вы можете это прочитать в Еванге-
лиях, когда сатана предлагал Иисусу Христу всю власть над
землей взамен на то, что Он поклонится ему и признает его
властелином над землей. Бог ничего не мог сделать с челове-
ком, пока не приобрел физическое тело, потому что не имел
на это право, а законным правом на владение землей и духом
человека обладал сатана! Никто даже и представить не мог,
что Сам Бог, Творец всей вселенной, явится на землю в теле
человека! Апостол Павел пишет об этом в послании к Тимо-
фею, что это была великая тайна, что Бог явился во плоти!
Тогда у сатаны появились огромные проблемы – Бог наме-
ревался сделать что-то на земле в теле человека! А именно
– забрать власть у сатаны, передать ее назад человеку и ожи-
вить его дух и вернуть взаимоотношения с Собой.

Мы должны понять, что действия, которые совершал Гос-
подь на земле, были духовными, и через то, что Господь при-



 
 
 

шел на эту землю и совершил искупление человека перед
Богом, повлияло полностью на дух человека, душу и оживи-
ло его перед Богом, если, конечно, он выполнил условие, а
именно искренне и от всего сердца призвал Иисуса Христа
в свою жизнь для того, чтобы Иисус стал Господом жизни.
Господь Иисус Христос через то, что исправил ошибку Ада-
ма, искупив его грех, примирил человека с Богом, умер за
грех человечества и стер грех и грехи перед лицом Бога От-
ца.

Господь Иисус Христос стал первым человеком, который
получил власть над этой землей. Бог Отец через смерть и
воскресение Иисуса Христа наделил Его как Человека и Бо-
га властью над землей. Сегодня люди, которые принимают
Иисуса Христа как Господа в свою жизнь, автоматически
становятся причастниками этой власти и генетически, и на
уровне ДНК принадлежат Богу. Но здесь остается очень важ-
ный момент – это знание того, что произошло на кресте. Так
как если не знаете, что вам что-то принадлежит, то, соот-
ветственно, и не можете пользоваться этим. Для того чтобы
что-то начало работать, вам нужно получить об этом знание
и понимание, как этим пользоваться. Поэтому многие хри-
стиане сегодня терпят поражение в жизни, так как просто
не знают своих привилегий и власти в Иисусе Христе! Через
то, что человек знакомится с Богом и получает новую духов-
ную природу, он обладает прямым доступом к Богу Отцу!
Но остается одна главная проблема – образ мышления, ко-



 
 
 

торый нужно изменить для того, чтобы ум и душа человека
не сопротивлялись движению Духа! Вспомните, вначале мы
затрагивали то, что дух человека занимал лидирующую по-
зицию!



 
 
 

 
Внутренняя жизнь человека,

мысли и реакции души
 

Как вы уже поняли, человек творение духовное, а тело –
это лишь его оболочка! Вся жизнь происходит внутри, вы
продукт вашего разума и душевной сферы. Задумайтесь, кто
дает силу вашему сердцу биться в груди? С какой стати оно
бьется и перегоняет кровь? В вас есть дух, который и дает
вашему телу, сердцу жизнь и силу. Но мы уже говорили о
том, что грех сбил всю гармонию человека духа, души и тела.

Давайте поговорим о том, откуда берут силу ваши чув-
ства, которые и подталкивают на неправильные или правиль-
ные поступки. Ваш мозг не призван сам вырабатывать мыс-
ли, а лишь реагирует на то, что в него поступает. Мозг об-
ладает определенными знаниями, и если даже в нем зарож-
даются мысли, то они все зависят и возникают именно в на-
правлении той информации, которой обладает ваш разум.
Поэтому у нас нет ничего своего, а только то, что в нас вло-
жено кем-то.

Мысли приходят из духовного мира, а уже ваш разум
определяет принимать их или отторгать! Мысль несет с со-
бой определенную эмоцию, а вот чувства дает именно душа
человека! Дать чувство или не дать телу чувство, определя-



 
 
 

ет именно душа! Мысль и эмоция могут прийти в разум, но
подтолкнуть к конкретному действию тело решает именно
душа, снабдив его чувствами! Если мысль остается без реак-
ции души, то эта мысль, даже если к ней и была прицеплена
эмоция, остается без силы! Она не находит себе поддержки
души, а значит, не влияет на человека!

Все искушения в жизни человека соединены именно с
тем, когда душа реагирует на определенные мысли и дает
чувства телу, поэтому вас невозможно искусить тем, на что
вы не реагируете! Если вы будете относиться к мыслям о гре-
хе хладнокровно, то со временем они потеряют над вами си-
лу и влияние, и станут не интересны вам, так как не будут
получать поддержку вашей души! Ваша душа как детектор
лжи – на что она реагирует и дает чувства, в том вы и будете
искушаемы! Можно быть искушаемым на помидоры в мага-
зине, а на что-то более серьезное нет. Если будет внутренний
запрет на помидоры, что их есть нельзя, то будет постоянное
колебание души на них, и со временем они начнут обладать
вами. Это и есть последствия грехопадения, когда душа ста-
ла обращать внимание на то, на что не нужно реагировать,
игнорируя главную составляющую жизни, – интуицию духа!

Теперь вы уже можете понимать, насколько важны при-
вычки души, так как именно направление души дает жизнь
всему человеку. Если душа реагирует на грех, то и ум чело-
века, и его тело будут подвержены греху! Ваше тело ведет
себя ровно так, какая доминирующая мысль есть в вашем



 
 
 

разуме, а поступки тела, как вы уже поняли, зависят от тех
чувств, которые дает душа телу! Если научить душу не ре-
агировать на определенные мысли, то и тело станет свобод-
ным! Ум, в свою очередь, тоже потеряет тягу к восприимчи-
вости греховных мыслей.

В основном человек, борясь с мыслями, пытается убежать
от них или менять одну мысль на другую! Но это обман, и
все это действие ведет к страху от своих же мыслей, и чело-
век, не могущий избавиться от них или заменяя мысль мыс-
лью, перестает доверять сам себе и при воспоминании о мыс-
ли уже боится думать о чем-либо, так как не может с ними
справиться! Это есть психологический обман сатаны, чтобы
навести в разуме человека хаос, а значит, и полный бардак в
жизни и всех делах. От неконтролируемого состояния мыс-
лей и реакции души на все, что приходит в разум, жизнь че-
ловека становится стрессом, наполненная несдержанностью
и негативными эмоциями. Такой человек перестает доверять
сам себе. Господь Иисус Христос так сказал об этом: «Одно
да будет слово твое, а что кроме этого, то от лукавого!» Гос-
подь сотворил человека с мышлением, подобным Своему!
Мысль в уме человека должна идти за мыслью, доделав од-
но дело, мы должны переключаться на другое, в спокойном
состоянии забывая первое, спокойный ум, контролирующий
мысли, и душа, правильно реагирующая на них, это полная
победа в жизни человека.

Давайте я вам задам вопрос! Что вам нужно от жизни?



 
 
 

Большой джип, много денег, поездки на юг каждые четы-
ре месяца или счастливая гармоничная жизнь внутреннего
мира и покоя в любой жизненной ситуации? Согласитесь,
что хотя деньги и материальное благополучие играют важ-
ную роль в жизни, но каждый человек в наше время, да и
вообще, хочет жить в любви и гармонии. Некоторые люди
даже не знают, как можно жить, не заботясь ни о чем, хотя
в этом и есть самое сильное удовлетворение в жизни, когда
вы теряете всякий интерес к себе и своему я. Жизнь начина-
ет приобретать настоящий смысл, когда вы забываете себя,
вы становитесь по-настоящему свободным человеком. Чем
больше человек зависит от материального, тем больше его
душа прилепляется и реагирует на материальное, и это ста-
новится образом жизни человека, и Богу уже очень сложно
пробиться сквозь толщину неправильного мышления.

Для того чтобы изменить мышление и слышать Бога, нам
нужно мыслить и пребывать в таком же состоянии, как Бог!
Дело в том, что наша человеческая природа и природа Бо-
га абсолютно разные. Человек постоянно думает и наполнен
своими действиями, Бог же, напротив, спокоен и делает все
быстро, но в тишине и спокойствии. Для того чтобы плыть с
Богом в одной лодке, вам нужно спокойное состояние души
и ума, в противном случае Бога просто не услышать, если вы
целыми днями наполнены деятельностью! Чтобы быть при-
соединенным к Богу вам нужно иметь внутреннее состояние,
идентичное Богу! Это тишина и покой. Ум должен молчать,



 
 
 

а душа реагировать на мысли Духа Святого, позже я коснусь,
как добиться такого состояния, не прилагая больших усилий.

Давайте подведем краткий итог. После грехопадения про-
изошел сбой внутри человека, в дух проник грех, и он по-
терял свое единение с Богом, душа с плотью стали домини-
ровать над духом человека, душа стала вырабатывать непра-
вильные чувства, подталкивая этим самым тело ко греху че-
рез то, что начала реагировать на греховные мысли, игно-
рируя дух, так как тот потерял свою доминирующую силу!
Состояние человека стало падшим, и чем больше умножал-
ся грех, тем больше развращался человек и сокращалась его
жизнь! Сатана полностью завладел человеком и землей, так
как тот на основании своей свободной воли передал свою
власть Люциферу, наделив его силой быть сатаной. Богу ни-
чего не оставалось сделать, как воплотиться в тело человека
и решить эту проблему, заплатив за человека выкуп Самому
Себе, чтобы опять оживить человека духовно и пустить его
в Свое присутствие!

Через то, что Сын Божий умирает на кресте и исполня-
ет требование Божьих праведных законов, исправив ошибку
Адама, Бог по Своей праведности может забрать власть над
землей у сатаны и наделить ею Первого Человека и вопло-
тившегося Бога – Иисуса Христа. Иисус Христос стал пер-
вым человеком, который взошел на небеса и получил власть
над всей землей, Ангелами и бесами. Бог через то, что чело-
век принимает Иисуса Христа как Господа, может оживить



 
 
 

его духовно и дать право быть причастником единения гене-
тики с Собой через Иисуса Христа. Человек становится на-
стоящим братом Иисуса Христа, а его отцом – Сам Бог!

Пока в физическом мире мы не можем этого видеть, но
духовно каждый истинно верующий интуитивно знает об
этом. Каждый верующий в Иисуса Христа и рожденный свы-
ше получает власть над духовным миром и землей, но в это
состояние нужно войти верой, так как это все духовные ве-
щи и требуют веры! Бог поселился в духе человека, и те-
перь для того, чтобы слышать Бога, человек должен разви-
вать свои отношения с Ним и узнавать, как говорит Бог! Че-
рез обновленное мышление и тишину христианин после по-
каяния учиться слышать Бога и переучивать свою душу ре-
агировать на другие мысли!



 
 
 

 
Изменение образа мышления

через реакцию души
 

Для того чтобы изменилась внутренняя жизнь человека,
нужно чтобы реакции души изменили свое направление, а
значит, нужно что-то более серьезное, чем то, на что она
привыкла реагировать. Давайте возьмем, к примеру, обыч-
ные простые наслаждения, на которые реагирует наша душа
– это простые плотские удовлетворения, и в основном это
секс, еда и деньги. Дело в том, что на наш образ мышления
влияет то, когда в мозге происходят сильные химические со-
единения и яркие вспышки эмоций и воображения. По при-
чине того, что человек не знает о реальности духовного ми-
ра и наслаждения духовным, соответственно, в этом мире он
и душой и телом реагирует на плотские наслаждения. Душа
приучается реагировать на мысли греха или просто на насла-
ждения плоти, так как не знает более сильного на нее влия-
ния, а это то, что было потеряно человеком и Церковью се-
годня, – это явное присутствие Бога в жизни человека!

Без помощи Бога и знания того, как переучить душу не
реагировать на плотские мысли, самостоятельно это сделать
невозможно. Если даже вы сможете через дисциплину и сми-
рение тела отучить себя от определенной плохой привычки,



 
 
 

плоть все равно найдет лазейку, как влиять на вашу душу,
и так как мы живем в греховном мире, то плоть подвержена
влиянию греха и всегда будет смотреть в ту сторону. Если
даже и пробовать отучать свои мысли и переучить свою ду-
шу не реагировать на них своими силами, то в таком случае
нужно будет жить всю оставшуюся жизнь в строгой дисци-
плине, контролируя свою плоть собственными силами!

Я знаю примеры таких людей, и это действительно силь-
ные люди, и в основном богатые, которые добились много-
го своими силами. Но как бы они ни пропагандировали здо-
ровый образ жизни, постановку целей и постоянную дисци-
плину, они не застрахованы от болезней в старости, так как
в духовной сфере у них непорядок и нет присутствия Бога. Я
знаю одного очень популярного бизнес-коуча, который учит
постановке целей и постоянному движению в жизни, но ко-
гда я приехал к нему на семинар, он выехал на инвалидной
коляске. Он сам не инвалид, но в 70 лет ему уже тяжело сто-
ять!

А теперь посмотрите на Библейских учителей и проповед-
ников, у которых есть реальные взаимоотношения с Богом,
на их здоровье и самочувствие! Кеннет Коупленд в 86 лет
отжимается на сцене! Эндрю Уоммак в 80 с лишним лет в
отличном здоровье, и другие. Это все примеры людей, ожи-
вотворенных духовно.

Можно бороться со своими привычками самостоятельно,
но вы не сможете победить сами себя, ваш образ мышления



 
 
 

– это и есть вы! Нужно чтобы Кто-то победил вас, и ваша
душа вернулась к Первоисточнику, и настоящему наслажде-
нию, и покою в жизни через что-то намного большее, чем
просто реакцию на плотские утехи или смирение силой воли.
На вашу душу, чтобы она перестала реагировать на удоволь-
ствия плоти, нужно повлиять большим наслаждением, чтобы
вы сами – на основании своей свободной воли, а не борьбы
с душой – отказались от похотливых мыслей или плотских
утех, которые в наше время завладели человечеством.

Как мы уже говорили ранее, душа вызывает чувства ва-
шего тела, а мысль несет с собой эмоцию, мысли протекают
через наш разум, как детектор лжи, на что реагирует ваша
душа, в том и будет искушено ваше тело через образ мыш-
ления. Поэтому, если смирять свое тело дисциплиной, мож-
но отучить себя от определенных привычек, но вы никогда
не сможете переучить свою душу через дисциплину плоти,
и чем больше вы будете дисциплинировать свою плоть, тем
она хитрее будет становиться в искушениях к вам! Если сде-
лать так, чтобы душа не реагировала на мысли, то и искуше-
ния не будет! Но как это сделать? Как говорит Слово Божье,
помыслы в сердце человека – глубокие воды! Через наш ра-
зум проходят миллионы мыслей! Многие люди, пытаясь из-
менить сами себя, меняют мысли одни на другие, некоторые
пытаются воевать с собой, третьи много постятся, но, выхо-
дя из ограничений, ничего не могут с собой поделать и сры-
ваются. Все это говорит об одном: человек воюет со своими



 
 
 

мыслями, пытаясь их дисциплинировать и последствия все-
го этого – депрессия, страхи, постоянный стресс и болезни!
Но я сейчас покажу вам ответ, как победить это все!

УХОД ВНУТРЬ ОТ НАШИХ МЫСЛЕЙ – ЭТО ПОБЕДА
В ЭМОЦИОНАЛЬНОЙ СФЕРЕ И НАД СОБОЙ!

Вам не нужно бороться с мыслями, вам нужно плавно ухо-
дить от них внутрь, в свое сердце к Богу. Библия говорит
нам, что Царство Божье внутри нас есть! Поймите, что вся
война человека идет с его греховным разумом, и здесь нуж-
но просто научиться, как не вступать в конфликт с самим
собой, а научиться уходить от злых мыслей в свое духовное
сердце под покров Бога! Поймите, что в духовной борьбе мы,
люди, которые состоят из физических тел, слабые и неспо-
собные! Если есть дела физические на земле, да, мы можем
их решить, но что касается духовного мира, мы бессильны,
и не можем сделать ничего без помощи Бога!

Если вы будете пытаться воевать с духовным миром или
собой своими силами, вы постоянно будете терпеть пораже-
ние и будете побиты духовно! Поэтому как вам, так и вашей
душе нужна помощь и покров Бога! Проблема многих хри-
стиан сегодня в том, что они очень много полагаются на себя,
не желая признавать свою беспомощность, особенно когда
есть такие рычаги влияния, как знакомство, деньги и займ
в банке, с помощью которых, как кажется людям, можно ре-
шить любые проблемы. Это проблема нашего поколения –
материализм, когда человек, особенно верующий, пытается



 
 
 

духовную проблему решить материальным способом!
К примеру, болезнь залить лекарством, хотя проблема

кроется глубоко внутри души или духа. Пытается вылечить
одну болячку, выскакивает другая, и так постоянно. Непра-
вильное питание или обжорство – это не проблема внешняя,
это неправильный образ мышления. Люди пытаются смирять
свое тело и сидеть на диетах, мучая себя, но все это просто
неправильный образ мыслей.

Если у вас внутри нет разделения правильных и непра-
вильных мыслей, вы никогда не сможете выбраться из про-
блем. Все проблемы кроются в мышлении человека, если
вы, допустим, будете неправильно питаться, но в этот же са-
мый момент обновлять мышление и питать себя правильны-
ми мыслями, то в конце концов здравое мышление победит
и тело подчиниться. Проблемы внешние идут от проблем
внутренних! И если подчинить разум, то когда вы будете го-
ворить телу, оно не будет спорить, так как будет понимать,
что для вас это не полезно. Поэтому пост через отказ от еды
– это самое сильное воздействие на мысли и их дисциплину.
Мысль о пище – это одна из самых сильных мыслей, влияю-
щих на человека. Если во время поста вы изменяете через
Божье Слово свой образ мышления, то со временем научи-
тесь отторгать и другие мысли, а это мысли болезней, нище-
ты и т. п.

Как вы уже поняли, все проблемы человека кроются внут-
ри его душевной и духовной сферы. Если вы научитесь раз-



 
 
 

бираться со своими мыслями, то, соответственно, поправит-
ся и физическое, и материальное. Мы, люди, как магниты,
мы притягиваем к себе людей, подобных нам, и обстоятель-
ства к нам притягиваются аналогичные нашему внутренне-
му состоянию. Как говорит известная поговорка: каков поп,
таков приход.

Давайте начнем разбираться в том, как нам переучить ду-
шу. Как вы уже читали ранее, душа привыкла реагировать
на неправильные мысли и давать телу чувства! Это касается
не только людей, которые не знали Бога и сейчас познакоми-
лись с Ним, но это касается и людей, которые знают Бога с
детства. Вы просто можете не знать этих вещей и по ошибке
давать возможность душе реагировать на определенные ве-
щи, приучая ее тем самым ориентироваться на неправиль-
ные мысли и реагировать на них. В основном человек по-
купается на плотские удовольствия, так как доставляя удо-
вольствие плоти, он дает своей душе полный ход реагировать
на это! Но человек позволяет душе реагировать на плотские
утехи и приучает ее к этим удовольствиям лишь потому, что
не знает и не переживает более сильного чувства, которое
затмевает собой все и дает самые необычные переживания
– это явное присутствие Самого Бога! Бог реален и Его при-
сутствие реально! Вам просто нужно войти в это пережива-
ние, и ваша душа уже никогда не захочет покидать это со-
стояние.

Бог является Первоисточником и Хозяином нашей ду-



 
 
 

ши, и когда она возвращается туда, где она и должна быть,
а именно к послушанию Богу, то душа испытывает неимо-
верное наслаждение и свободу, соответственно, если она пе-
реживает сильнейшее притяжение Бога, то и все остальные
наслаждения плоти встают на второй план. Они перестают
вас интересовать, а самое лучшее состояние человека, ко-
гда плотские вещи перестают вами обладать – это настоящее
удовлетворение от жизни и свобода, а значит, здоровье, пре-
успевание, мир в сердце, радость и т. п.



 
 
 

 
Как вызвать Божье присутствие

 

Господь через Свое Слово неоднократно говорит, что
Царство Божье внутри нас есть, а если так говорит Господь,
значит, на это нужно обратить внимание. Царство Божье
внутри нас есть. Бог живет внутри человека, в самой сокро-
венной его части – духе человека. Поэтому для общения с
Богом нужны концентрация и покой! Природа человека и
природа Бога абсолютно разные, и для того, чтобы нам услы-
шать Бога, нам нужно присоединиться к Его природе, а это
полный покой и свобода от мыслей! Поэтому для того чтобы
вам войти в то переживание, о котором мы будем сейчас го-
ворить, необходимо выбрать себе спокойное тихое место для
общения с Богом. Тишина и уединение – это необходимое
условие для отношений с Богом, и самый важный фактор на
первом этапе слышания Бога!

Человек может вызвать в свою жизнь и эмоциональную
сферу как Бога, так и бесов. Мы, люди, существа духовные
и можем подключаться к разным духовным мирам, как ми-
ру Божьему, так и бесовскому – все зависит от того, какое
духовное состояние человека и какая информация вложена
в его ум. Ум человека – проводник в духовный мир. Давай-
те теперь разберемся, как нам вызвать Божье присутствие,
чтобы Бог влиял на нашу душу и эмоции.



 
 
 

Во-первых, признайте свою беспомощность перед Богом,
потому что проблема многих верующих сегодня – это гор-
дость! Вы должны понять внутренне, что сами по себе вы
ничто и заслуживаете только ада! Если после этих слов у вас
возникает внутренний бунт и несогласие – вы и есть гордец.
Человек рождается грешником, и все наши помыслы и по-
ступки так или иначе привязаны ко греху и греховной си-
стеме этого мира. И если бы Бог убрал сегодня обличение
Святого Духа с земли о том, что человек не верует в Бога,
то вся земля развратилась бы, как во времена Ноя. Верите
вы в это или нет, но человек сегодня не развращается только
по Божьей милости. Бог каждого человека обличает в грехе,
люди не веруют в Иисуса Христа и из этого совесть не дает
им развратиться. Но если бы Бог убрал это обличение в со-
вести, то все человечество развратилось бы, что и случилось
во времена Ноя.

Давайте вернемся к уединению. Вы приходите в уединен-
ное место и берете Слово Божье. Начинайте молитву при-
мерно так: дорогой Господь, я знаю что всегда сопровожда-
ешь и хранишь меня, я признаю, что я ничего не могу без Те-
бя и заслуживаю только наказания, я сожалею о своих непра-
вильных поступках и в смирении прихожу к Тебе, как к Хо-
зяину моей жизни и любящему Отцу. Далее поблагодарите
Господа за Кровь Его Сына Иисуса Христа и за Его жертву,
совершенную для вас на кресте! Поблагодарите за Святого
Духа, что Он живет в вас и направляет и хранит, и начните



 
 
 

читать.



 
 
 

 
Первый этап чтения

для отношений с Богом
 

Вы можете выбрать несложные стихи из Писания или те,
что касаются вас, и т. п. Например, мои любимые стихи –
это первая глава послания к Евреям. И начинайте читать
вслух в тишине, но читайте очень медленно, никуда не то-
ропитесь, проглатывайте каждое Слово! Поймите, Библия –
это духовная книга, и нужно, чтобы Слова Библии попали в
ваше сердце! Не торопитесь никуда – это очень важно! Чи-
тайте Слово за Словом, проглатывая его медленно, можете
включить музыку для медитации, затем остановитесь, и вы
начнете чувствовать необычное душевное состояние, затем
опять медленно начните читать Слово за Словом, когда вы
начнете чувствовать Божье присутствие – остановитесь и не
читайте, наслаждайтесь Богом, не говорите ничего, просто
переживайте Бога, если присутствие ослабевает, опять мед-
ленно начните читать, и как только почувствуете Божье при-
сутствие, опять остановитесь, как бы взгревайте Бога!

Вы должны понять, что это метод не изучения Библии, а
именно отношений с Богом и Его присутствия в вашей жиз-
ни. Вам нужно научиться переживать Бога и знать, как Он
действует, когда приходит, и на что реагирует. Это духов-



 
 
 

ный мир, он действует определенными методами, Бог очень
сильно реагирует на Свое Слово, но это Слово через ваш ра-
зум должно проникнуть в ваш дух, для того чтобы Бог мог
действовать и проявлять Себя! Настройтесь на то, что за 20–
30 минут вы можете прочитать всего лишь несколько сти-
хов, но ваша задача здесь понять, как приходит Бог! Это пер-
вый этап, или начало ваших взаимоотношений с Богом, и
Его влияния на вашу душу и чувства. В этот момент вы бу-
дете переживать умиротворение и чувствовать, что грехов-
ный разум теряет силу, и во время Божьего присутствия сда-
ет позиции! Но вам нужно приготовиться к тому, что ваш
разум будет пытаться уйти от этого времени, пытаясь выду-
мывать разные мысли, но ваша задача постоянно возвращать
его назад – к Слову и Божьему Присутствию.

Поймите, что Бог через это пытается добиться капитуля-
ции вашей души, чтобы она оторвалась от греховного разу-
ма и прилепилась к Богу, тогда греховный разум будет бес-
силен, а Бог возьмет полный контроль над телом, потому что
душа потихоньку вернется туда, где она и должна быть в под-
чинении духа.



 
 
 

 
Разница между первым

и вторым этапом чтения
 

Бог прост и доступен каждому человеку. Житель деревни
может знать Бога лучше, чем обученный Богослов. Первоап-
остольская церковь знала это и пользовалась присутствием
Бога в простоте, ища Его и наслаждаясь общением! Скажите,
пожалуйста, а если человек глухой, или слепой, или, к при-
меру, целый день работает в поле, неужели Он не сможет на-
слаждаться присутствием Бога, неужели Бог настолько сло-
жен, что для того, чтобы знать Его, нам нужно не отходить
от Библии? Я ни в коем случае не подталкиваю людей к то-
му, чтобы не изучать Библию – это наиглавнейший фактор
познания Господа, – но Господь Иисус Сам является Словом
и может говорить! Просто нужно научиться слышать, как Он
говорит!

Сегодня в наше время даже продукты в магазине с вами
разговаривают, давая вам разные мысли, мир наполнен ин-
формацией, сатана всячески пытается отвести взгляд и мыс-
ли человека от Бога! Заметьте, что Господь через Свое Слово
постоянно говорит нам о том, чтобы мы остановились! Что-
бы научились слушать! Уединялись с Богом в тишине и слу-
шали свое духовное сердце, потому что именно к нему обра-



 
 
 

щается Бог! Наша душа и наше «я» полны инициатив и са-
мостоятельности, поэтому человек полагается на себя и свои
силы, погружаясь в материальное. Сегодня мир настолько
погряз в материальных вещах, что ум человека настолько
прилеплен к физическому, что ему практически невозможно
принять чудо от Бога, так как разум полностью сконцентри-
рован на плотском. Как мы уже затрагивали ранее, что Бог
обладает абсолютно противоположной природой, Его при-
рода состоит из тишины и покоя, а наша – из постоянного
мыслительного процесса и действий, поэтому нам нужно на-
учиться успокаиваться и быть с Господом один на один, что-
бы слышать Его не только в молитвенной комнате, но и по-
вседневно! Постоянное присутствие Бога в жизни человека
– это реальность! Вы можете реально целый день находиться
в присутствии Бога и не переживать о своих нуждах, в этом
будет доверие Богу, а значит, вера будет действовать, и Бог
сможет проявлять Себя.

В этой книге мы говорим именно о том, как быть в при-
сутствии Божием, а не об изучении Библии. Изучение Биб-
лии – это другой момент, и это обязательно нужно, но чтение
для присутствия Бога в жизни – это другое. Мы разбираем
чтение Писания в другом аспекте и это наиглавнейшее, так
как в этом ваше исцеление и преуспевание! Согласитесь, что
все проблемы людей в жизни идут от эмоций и чувств, люди
болеют из-за эмоций, чувства подталкивают к греху и недо-
верию, все из-за того, что душа человека подавлена похотя-



 
 
 

ми, находящимися во плоти! Душа человека сама по себе
жаждет Бога, но она настолько подавлена и приучена плотью,
что совсем не противится вожделениям, а полностью с ними
соглашается, подталкивая этим самым тело на грех! Теперь
давайте перейдем ко второму методу чтения Слова, для того
чтобы переживать Божье присутствие.



 
 
 

 
Второй этап чтения

для присутствия Бога
 

Давайте вспомним, что ранее мы затрагивали момент чте-
ния, вникая в каждое слово, как бы смакуя Его и проглаты-
вая. Это очень важно для первого этапа. Вы не торопились
и пытались вникнуть в каждое Слово из Священного Писа-
ния. Потихоньку вы начали понимать и чувствовать, когда
приходит Бог. Когда Господь начинает проявлять Себя, ка-
саясь вашей души и эмоций, в это время вы переставали чи-
тать и просто наслаждались Божьим присутствием. Все это
происходит для того, чтобы вы научились познавать, как на-
ходиться в Божьем присутствии и уходить от своего грехов-
ного разума под покров Божий. Царство Божье внутри вас
есть! Оно для вашей защиты от самого себя, вы не можете
победить себя своими силами, вам нужно научиться убегать
от своих мыслей, но убегать не в страхе, а спокойно, плав-
но и медленно, не шокируясь своими мыслями! Так как вы
должны понимать, что ваш разум и плоть греховны полно-
стью и воевать с ними бесполезно, а главное орудие против
них – мягкий и плавный уход внутрь, полностью игнорируя
свое греховное мышление!

Следующий этап после того, как вы научились быть в Бо-



 
 
 

жьем присутствии, – читать, уже не концентрируясь на од-
ном слове, а на стихе полностью, но очень важно, чтобы вы
читали медленно, не торопясь, опять переживая Божье при-
сутствие. Как только вы почувствовали присутствие Бога,
остановитесь и не читайте, но наслаждайтесь Богом. Далее,
со временем, с вами будет происходить то, что вы очень нач-
нете любить тишину и уединение! Поймите, что есть молит-
вы брани, власти и т. п. А есть молитва тишины, и это одна
из самых лучших молитв, когда вы учитесь слышать Бога и
подчиняться Его Голосу. В это время Бог притягивает вашу
душу к Себе и ей становятся малоинтересны те плотские по-
хоти, на которые она реагировала ранее, так как она начинает
переживать настоящее блаженство того, откуда оно и долж-
но быть, а это Истинный источник ее удовлетворения и спо-
койствия – влияние Духа Святого. Поверьте, что ваша душа
жаждет этого наслаждения! Она просто находится в рабстве
старых привычек и реагирует на похоти плоти, но перейдя
в высшее блаженство присутствия живого Бога, она успока-
ивается и наслаждается покоем! Ваш разум в это время ста-
новится бессильным, потому что на него не обращают вни-
мания.

Я хочу предупредить вас о препятствии, которое будет
восставать на вашем пути – это ваш разум. Как только вы
будете приступать к этим молитвам Писанием, вы будете на-
блюдать, что ваше мышление начнет сильно этому проти-
виться! Вы должны знать, что вы на правильном пути, воз-



 
 
 

вращайте его назад к Писанию, не поддавайтесь на ловушки
плоти! Поэтому очень важно, чтобы в это время вас никто не
тревожил, так как могут начаться звонки, разные непредви-
денные ситуации, мысли, что нужно что-то сделать, это про-
исходит именно тогда, когда вы начинаете читать и молить-
ся. Не покупайтесь на это! Это ваш разум сопротивляется
изменениям, ваша внешняя природа не хочет изменяться и
противится Божьему Слову!

Как смирить ваш разум? Наша плоть и мышление очень
слабы по отношению к Божьему Слову! Поэтому будьте уве-
рены, как только вы прочитали вслух несколько мест Писа-
ний, Божье Слово сразу же смиряет мышление и плоть, по-
этому самый сильный метод противостояния вашему грехов-
ному рассудку, чтобы успокоить его, – это медленное чте-
ние вслух Слова Божьего. После этого разум успокаивает-
ся, и вы можете продолжать работу над душой, но все вре-
мя возвращая разум к Слову, так как в первое время вашего
познания присутствия Бога он будет сильно противиться, но
со временем сдаст позиции, даже не переживайте – это про-
изойдет само собой. Господь через новые привычки души
возьмет тело под контроль! НЕ ПОДДАВАЙТЕСЬ ОТЧАЯ-
НИЮ, БУДЬТЕ НАСТОЙЧИВЫ, И ВЫ ПОБЕДИТЕ! Если
вдруг разум каким-то образом обманул вас и ушел в сторо-
ну, не переживайте, сразу возвращайтесь назад, со временем
это станет делать все проще и проще! Вы научитесь побеж-
дать свой разум и приобретете новые привычки души!



 
 
 

Есть еще один очень важной фактор того, что вы может
быть будете сомневаться, что это присутствие вызывает Сам
Бог, но это опять же обман плоти. ОЧЕНЬ важно верить,
что это сам Бог приходит к вам! Поверьте, что это Истина и
вы должны убрать сомнения, верьте в то, что приходите на
встречу к Богу и благодарите Его! Приходите к Нему с серд-
цем, наполненным любовью, открывайте себя перед Ним! Он
жаждет искренних, простых, не лицемерных отношений, вы
не обманете Бога, Он все равно знает, какой вы есть на са-
мом деле! Приходите к Нему просто потому, что Он есть!
Поймите, Он знает все! Научитесь любить Бога и приходить
к Нему, потому что просто Он есть, тогда все ваши нужды
будут восполнены. ПОЙМИТЕ, БОГ ЖАЖДЕТ ОТНОШЕ-
НИЙ. Золото и серебро, все принадлежит Ему, Он Хозяин
всего! Ему нет проблем благословить вас, единственная про-
блема у Господа – это взаимоотношения с вами. Даже про-
сто чтобы объяснить, нужно ли вам то, о чем вы просите или
нет, Ему нужны взаимоотношения! У людей постоянно нет
времени на Бога и тишину, а Богу именно это и надо. Если
вы научитесь приходить к Богу просто потому, что Он есть,
а не из-за нужд, то тогда вы не будете расстраиваться, что
не чувствуете Бога, или что вам чего-то не хватает! Это са-
мое лучшее состояние человека! Ну а Бог в свою очередь бу-
дет Сам восполнять ваши нужды, так как вы научитесь быть
смиренными и кроткими перед Ним!

Давайте подведем итог чтения Писания по двум этапам.



 
 
 

Важнейший факт в переживании Бога – тишина, в тишине
вы присоединяетесь к природе Бога и, если можно так ска-
зать, подцепляетесь к той вибрационной мыслительной ча-
стоте, на которой находится Бог. Научиться пребывать в ти-
шине – неотъемлемая часть в отношениях с Богом, вы долж-
ны полюбить тишину. В этой самой тишине вы приходите в
молитве к Богу с благодарением и почитая себя немощным
перед Ним (потому что это так и есть, мы полны греха и если
только Бог уберет Свое присутствие и обличение Духа Свя-
того с земли, человек развратится полностью), далее вы от-
крываете выбранный вами отрывок Писания и читаете вслух
очень медленно каждое Слово, пытаясь как бы вникнуть и
посмаковать это Слово, когда вы почувствуете Божье при-
сутствие, остановитесь и не читайте, учитесь быть в тишине
и присутствии Бога! Верьте, что это делает и влечет вас к
Себе Сам Бог! Таким способом вы приучаете себя к друго-
му образу молитвы, забудьте на это время все, что вы знали
о молитве, и научитесь прибывать в присутствии Бога. Ес-
ли ваши мысли начинают на вас наступать и отказываться,
вы не отчаиваетесь, а продолжаете опять медленно читать, и
ваш разум успокоится! Помните, что основная ваша задача –
не вступать в конфликт с вашим разумом и избегать диалога
с ним! Он так или иначе заведет вас в ловушку сатаны, так
как он полностью подвержен греху.

Далее, когда вы научитесь входить таким способом в Бо-
жье присутствие и поймете греховность своей внешней на-



 
 
 

туры и разума (так как ваша природа полностью будет про-
тивиться присутствию Бога), то вы должны научиться через
Слово утихомирить свой разум! Затем вы начинаете пере-
ходить к более зрелому чтению и отношениям с Богом, чи-
тая уже не только одно Слово медленно, но начитаете читать
фразами, но тоже очень медленно и, останавливаясь, пыта-
ясь понять то, что там написано. Когда вы будете опять пере-
живать Божье присутствие, а оно может усилиться вплоть до
того, что физически вам это сложно будет переносить, не пе-
реживайте и оставайтесь в Божьем присутствии, каждый раз
прекращая читать, когда будете ощущать присутствие Гос-
пода! Вы должны понять, что на этих молитвенных встречах
к вам приходит Бог и вести себя вы должны тоже соответ-
ственно. Еще раз повторю – ВЕРЬТЕ, что это делает Господь,
это необходимо в отношениях с Богом! Бог Он есть Бог веры
и Ему необходимо, чтобы вы верили, вера как магнит при-
тягивает Бога. Ваш разум будет дико сопротивляться и при-
водить доводы, что все что происходит – случайности, и т. п.
Помните, что ваша задача приучить душу к присутствию Бо-
га, чтобы она знала, Кому она принадлежит по-настоящему!
Через то, что ваша душа начнет привыкать к присутствию
Бога, она перестанет обращать внимание на греховные мыс-
ли, а те в свою очередь останутся без питания и потеряют
свою силу над управлением вашей плотью и душой!

Помните, что Бог живет внутри вас, и Он может говорить!
Слепой и глухой человек может переживать Бога точно так



 
 
 

же, как и абсолютно здоровый. Обращайтесь всегда внутрь,
смотри на свое сердце, ваше сердце будет говорить вам, Бог
обращается к сердцу, научитесь уединяться Богом, и со вре-
менем вы научитесь слышать Господа.



 
 
 

 
Третий этап молитвы и итог

всех молитвенных переживаний
 

Вы научились так молиться и осознали реальность при-
сутствия Бога, что же делать дальше? Когда вы научитесь
этой молитве и ваш разум успокоится, закрыв глаза, вы буде-
те переживать состояние молитвы и присутствия Бога в лю-
бом месте! Присутствие Бога будет моментально окутывать
вас и исцелять, вы будете переживать сладостный сон, как
бы отключаясь на время. Вы должны понять, что Божья ра-
бота активней совершается тогда, когда ваша душа и чувства
в спокойном состоянии! Успокойтесь и не воюйте ни с кем –
ни с чувствами, ни с мыслями, ни с эмоциями! Отдайте себя
полностью во власть Бога! Придите в спокойное состояние.
Господь сказал в Своем Слове – Я буду бороться за вас, а
вы будьте спокойны. Войдите в гармонию духа, души и тела.
На данном молитвенном этапе ваша задача довериться Бо-
гу, чтобы Он взял под контроль все ваше внутреннее состо-
яние! Когда вы со временем поймете, что с вами Бог, то и
жизнь, и молитвы все изменятся, потому что ваше внутрен-
нее состояние будет состоянием власти! Вы будете заходить
в молитвенную комнату или в любое ваше дело с понимани-
ем того, что с вами заходит Бог, а значит, вы победитель! По



 
 
 

сути, это так сейчас и есть, просто вы не умеете пользоваться
властью и запутаны мыслями, поэтому Богу нужно изменить
ваше внутреннее состояние, чтобы действовать через вас!

Последний и заключительный этап молитвы прост: если
вы уже научились пользоваться двумя предыдущими и стали
близки в отношениях с Богом, то приходите к Господу в мо-
литве «Отче наш», говоря несколько слов останавливайтесь
и входите в присутствие Бога! Но вы должны знать, что после
того, как вы познаете Господа таким способом, желание Бога
– чтобы вы остались в этом состоянии победы на всю жизнь!
Вы должны уяснить себе и укорениться в том, что Бог с вами,
и выходя на улицу не сомневаться, даже если не будете Его
чувствовать. Вам нужно начинать действовать! Бог с вами!
Вы в любое время можете обращаться к Нему за помощью,
ваша вера будет разогрета, а разум успокоен, и Бог уже бу-
дет влагать в ваше сердце желание действовать. Помните, эта
позиция присутствия Бога на всю вашу оставшуюся жизнь!

То, что Бог совершит через Свое присутствие, смирит ва-
шу плоть, а значит, вы станете смиренным и кротким чело-
веком. Вы знаете, что люди, которые реально знают Бога, да-
же не смеют претендовать или говорить о своей духовности,
так как знают, что ими занимается Сам Бог! Когда вы узнае-
те, что с вами Бог, тогда вы поймете всю свою несостоятель-
ность жить своими силами. Слово Божье открывает нам то,
что если человек сокрушен духом, то Бог особенно пребы-
вает с таким человеком. Сокрушенный и смиренный дух че-



 
 
 

ловека дает Богу возможность проявлять Себя, так как нет
препятствий со стороны плоти, Богу нужно доверие со сто-
роны человека и подчинение для того, чтобы можно было
доверять ему Свои тайны и намерения действовать. Заметь-
те, что самые известные герои Библии были сокрушены, по-
этому самое большое желание Бога, чтобы вы смирили себя
перед Ним и подчинили свою волю! Через смирение ваше-
го духа вы получите невероятные способности! Вы сможете
пользоваться духовной силой Бога, когда это понадобиться.
Есть сила физическая, и она зависит от упражнений тела, а
есть сила духовная, она не зависит от мышц!

Вы можете видеть эти примеры в Библии, когда Моисей
раздвинул море, Илия бежал впереди колесницы Ахава, Да-
вид убивал льва и медведя голыми руками, Самсон унес во-
рота города на плечах и многие другие примеры. Вы долж-
ны знать, что Бог никогда не будет наделять силой плоть!
Для того чтобы сила Божья проистекала через человека, его
дух должен быть сокрушен Богом. Поэтому Бог занимается
людьми именно в сокрушении нашей плоти, чтобы она не
сопротивлялась проявлению Бога. Если вы молитесь Богу и
говорите, что хотите служить Ему, то приготовьтесь – Бог
будет смирять вашу плоть! Но вам нужно знать, как помогать
Богу действовать в сокрушении вашей плоти и подчинении
себя Ему. А это именно понимание Божьего присутствия в
жизни.



 
 
 

 
Конечная цель присутствия

 

Самый последний этап переживаний с Господом – это
полное единение с Ним. Со временем вы привыкнете к это-
му состоянию постоянного единения с Господом! Для бо-
лее глубокого понимания я опишу вам то, что начнет проис-
ходить с вами. Вы начнете изменяться, вплоть до того, что
не сможете есть определенную пищу! Божий Дух будет за-
владевать вашим существом постепенно, вы будете пережи-
вать кардинальные изменения, к примеру, можете полностью
отказаться от определенных видов пищи (мясо, сладости и
др.), так как будете понимать, что это мешает вам в отноше-
ниях с Богом, но это будет происходить само собой, Бог бу-
дет изменять вас на уровне ДНК, просто подчинитесь Ему.
Настройтесь на то, что вы должны полностью подчиниться
Богу! Он уже будет вести вас, а вам нужно лишь соглашать-
ся с Его действиями. Вам не нужно воевать с собой в пла-
не изменения, но крепко держаться за Господа, обновлять
мышление и держаться присутствия Бога, и Он все сделает
Сам. Когда вы потеряетесь в Боге и смиритесь перед Ним, вы
обретете самую лучшую жизнь! Библия называет ее войти в
Божий покой! Вы уже перестанете заботиться о себе и своих
нуждах, все будете делать вовремя, правильно и тогда, когда
это действительно нужно!



 
 
 

Бог будет руководить вами интуитивно. Вы увидите, как
постепенно Бог будет изменять ваш образ жизни, Он может
изменить вашу работу и вывести вас из дела, в котором вы
были многие годы. Неожиданно вы начнете осознавать, что
то, в чем вы находитесь, перестало вас интересовать, могут
начаться проявления глубокого мышления в том, что вы бу-
дете вникать в любое дело вдумчиво и с наслаждением, зна-
ние станет вам настолько приятно, что плотские вещи, кото-
рые владели вами, потеряют всякий интерес.

Духовный рост и знание Бога подтверждаются тягой к зна-
ниям, Бог, Он Бог знаний и чем больше вы будете познавать
Бога, тем больше вас будет тянуть к новым знаниям. Но здесь
также вы можете и увидеть сильный внутренний конфликт
двух разумов внутри вас, они будут сильно противостоять
друг другу, но вы не должны смущаться этого, но знайте, что
в вас возросла и стала очень чувствительной к действиям ва-
шей плоти совесть! Господь через нее показывает вам всю
порочность вашего разума и его непослушания. Он делает
это для того, чтобы возненавидели плоть и поняли всю ее
греховность и победили все ее греховные принципы. Не пе-
реживайте, если вы ищете Бога и держитесь за Него, ваш гре-
ховный разум так или иначе подчиниться Божьему Духу –
просто немного потерпите!

Самая главная ваша задача – подчиниться Богу, не беспо-
койтесь о себе, отдайте все в руки Господа, такое состояние
и доверие Богу даст Ему возможность действовать в вашей



 
 
 

жизни. Основные ограничения человек накладывает на Бога
тогда, когда делает многое самостоятельно и не умеет ждать.
Но Господу нужно, чтобы вы успокоились, научились дове-
рять Ему и жить Его Словом. Я ни в коем случае не говорю,
что вам не нужно работать, мы должны заниматься своими
делами, полагаясь на Господа, и не лезть туда, где нет об-
стоятельств от Господа. Бог все в вашей жизни сделает Сам:
и обстоятельства подстроит, и людей даст, ваша задача на-
учиться доверять Богу и успокоиться.



 
 
 

 
Отношение к испытаниям

 

Что делать, если в жизнь приходят испытания или иску-
шения? Какое ваше отношение должно быть к проблемам
или атакам сатаны, которые он будет производить на вас,
видя, что Бог занимается вами? Ответ прост! Смиритесь и
подчинитесь Господу. В искушении вы должны быть спокой-
ны! С одной стороны, вы знаете, что проходите искушение,
а с другой – вы должны понимать, что вами занимается Бог.
Смиритесь и проходите испытание спокойно, не переживай-
те ни за что! Читайте Библию, наслаждайтесь Господом и
позвольте Ему делать операции, вырезая из вашего разума
все ненужное. Ваш разум будет сопротивляться всему, но не
делайте ничего, что он говорит вам через предположения.
Он будет противостоять вам и говорить, как вам нужно де-
лать заранее дела, пытаясь вывести вас из Божьего покоя и
навязать вам свой образ мышления греховной плоти, будьте
спокойны и наслаждайтесь Господом, подчиняя себя Богу!
Помните, что самое сильное оружие плоти – это предполо-
жения! Плоть очень любит предполагать, как что-либо про-
изойдет или будет! Не покупайтесь на это, отдайте жизнь в
руки Господа, и вы увидите, как все начнет вставать на свои
места само по себе! Дела начнут решаться, появляться новые
люди и возможности. Вами уже занимается Сам Бог, так как



 
 
 

вы дали Ему эту возможность через свое подчинение Ему.
Если нужно страдать, то пострадайте, только твердо будьте
уверены, что Бог с вами и когда-то выведет из всего этого!
Будьте уверены, что Бог знает все и выведет вас и вознагра-
дит за ваше терпение и настойчивость!

Если приходит испытание или искушение, наша задача не
воевать с сатаной и с собой, а сокрушиться перед Богом, что-
бы Он показал, в чем наша проблема и ошибки! Изменение
внутреннего состояния – это всегда больно, как и сказал апо-
стол Петр: «Страдающий плотью перестает грешить!» Что-
бы в оставшееся время жить уже не по человеческим похо-
тям, но по воле Божией. Вы должны понять, что когда вам
плохо, это плохо не вам, а вашей плоти, настоящий вы – это
ваш новый Дух. В Библии в послании к Галатам апостол Па-
вел описывает состояние нашего духа, а это радость, мир,
вера и т. п. Вы чувствуете боль именно вашей плоти и ваше-
го разума, когда они изменяются, а не вашу личную, боль –
это лишь отражение чувств, когда изменяется плоть. Очень
важно иметь понимание разделения плоти и духа! Весь об-
ман в жизни человека и его поражений идет именно отто-
го, что человек поддается на чувства! Но это и есть самое
большое заблуждение. Дьявол – мастер подстраивать лож-
ные чувства для человека! Он может устроить ложное чув-
ство голода, эмоций, даже может устраивать ложные позы-
вы сходить в туалет, пытаясь удержать человека в слышании
его голоса и команд. Поэтому, когда вам кажется, что вы за-



 
 
 

болели, то это самое время бежать к Богу и противостоять
ложным чувствам.



 
 
 

 
Попутный метод избавления

от негативных мыслей и
переход к другой жизни

 

Все то, что вы прочитали ранее, относится не только к лю-
дям, которые хотят изменить образ мышления и получить
свободу от негативных мыслей, но и к тем, которые нахо-
дятся в эмоциональных проблемах или депрессии. Как толь-
ко вы поняли метод Божьего присутствия, вам нужно бу-
дет помогать Богу в изменении вашего мышления. Есть лю-
ди, которые долгое время находятся в депрессии, вырваться
из которой очень сложно, поэтому Господу нужно произве-
сти огромную работу в вашем разуме! Есть люди, у которых
проблемы и сбои в образе мышления, поэтому вам нужно
сделать ваш разум гибким и послушным! Умственные рас-
стройства человека происходят из-за рассредоточенности и
неумения концентрироваться на одном деле. Если вы пой-
мете то, как вы должны мыслить и что ваши мысли долж-
ны быть упорядочены и в спокойствии, переходя от одного
дела к другому, вы начнете переживать неимоверное насла-
ждение от вашего мышления. Умение концентрироваться на
одном деле и вникать в него, исследовав все мелочи, научит
ваш разум быть гибким и послушным. Если вы серьезно от-



 
 
 

несетесь к тому, о чем прочитаете, вы никогда не пожалеете
о том, что перепрограммировали себя. Вся ваша жизнь про-
ходит ровно так, как вы мыслите, если вы исследуете то, что
в мире нет ничего статичного, то поймете, что ваши слова и
образ мышления управляют материей! Есть невидимые ча-
стицы, которые образуют физическую реальность, которая
в свою очередь складывается из ваших слов и мыслей. Вы
говорите именно то, что есть в вашем сердце и разуме! Ко-
гда вы исповедуете правильные вещи, то вокруг вас склады-
ваются соответствующие обстоятельства. Вы притягиваете к
себе именно то, какой или какая внутри и что исповедуете
устами!



 
 
 

 
Проявление Божьей силы
через сокрушение плоти

 

В наше время очень распространено учение веры и вла-
сти человека, но я считаю, что наиважнейшей темой для по-
нимания человека должно быть сокрушение нашей плоти и
смирения перед Богом! Я сам когда-то, проходя испытания,
не мог понять, почему Бог не отвечает. Моя позиция была
такая, что если Бог что-то не открывает, то значит, настой-
чивостью и верой я должен это взять! Все это понимание бы-
ло вплоть до того, что я учил целыми главами Библию лишь
для того, чтобы, так сказать, прорваться. Однажды я выучил
наизусть практически все места писания из Библии, в кото-
рых было написано «в Нем.., в Котором…, от Него…» и т.
п., а их в Новом Завете примерно 130. Мое понимание было
таким, что если что-то не происходит, то это просто нужно
взять. Учить места писания из Библии нужно, но они могут
не помочь, если не сокрушена ваша плоть!

Сколько бы я ни учил Писаний, я никак не мог прорвать-
ся к Богу, я выучил наизусть все послание Иакова, пророка
Исаию 53, 54, 40 главы, многие Псалмы и так далее, только
результата было очень мало. Все дело было в сильном внеш-
нем человеке. Наше «я» должно быть сокрушено! Вспомни-



 
 
 

те, кого Библия называет самыми приближенными людьми к
Богу и кому не нужно много молиться, а достаточно попро-
сить Бога лишь один раз? Те, кто сокрушен духом! Посмот-
рите на таких героев Библии, как Давид, Моисей, Авраам,
апостол Павел и многие другие – это все люди сокрушенного
и смиренного духа!

Евангелие от Иоанна 12 глава 24 стих говорит: «Истин-
но, истинно говорю вам: если пшеничное зерно пав в зем-
лю не умрет, то останется одно: а если умрет, то принесет
много плода». Иисус Христос говорил это не только о Себе,
но это должен быть и наш образ жизни! Для того чтобы ви-
деть проявление силы Божией и слышать Бога, Бог должен
сокрушить нашу плоть! Притом, что этим самым Бог и зани-
мается после нашего прихода к Нему. Бог хочет больше, чем
мы, чтобы мы переживали Его и ходили в Его присутствии,
но вся проблема в нашей несокрушенной плоти и очень ак-
тивном нашем «я»! Дело в том, что мы сами по себе очень
активные и наша душа с плотью очень любит быть активной
самостоятельно и никогда не любит ждать, притом, что наша
плоть хочет быть активна в хороших делах так, как будто Бог
без нас не справится. Мы должны понять, что наша плоть
должна умереть как в плохих делах, так и хороших! Бога ин-
тересует не то, сколько и что мы сделали, а то, откуда исхо-
дил сам мотив поступка! Наше «я» очень любит быть актив-
ным, но это грех перед Богом, если это не исходило от Него.

Я знаю множество случаев, что происходило и со мной то-



 
 
 

же, когда человек приходит к Богу, особенно если его жизнь
была наполнена грехом и преступлениями, то через возрож-
дение духа он становится другим человеком. Теперь он на-
чинает переживать свободу от греха через обновленный дух,
но дело в том, что привычки и характер остаются теми же!
Вроде бы и становишься праведным, но наглости не отни-
мать, ты стал просто наглым праведным! Бог хочет, чтобы
по приходе к Нему мы изменились полностью, и притом, что
это наша ответственность дать Богу возможность сокрушить
нас! Чтобы наша плоть и характер были сокрушены и умели
ждать сигнала и команды от Бога, когда нужно действовать!

Сокрушение нашего я и внешнего человека – это самое
важное, что должно произойти после нашего прихода к Гос-
поду. Многие люди не могут получить исцеление именно из-
за несокрушенного и сильного внешнего человека. Мы мо-
жем много учить мест из Библии и многое делать думая, что
для Бога, но на самом деле – это просто дела плоти и ста-
рание угодить Богу своими силами, и на этом нет Божьего
благословения. В это время сатана устремляет все свои силы
на то, чтобы человек направлял все взоры на плоть и само-
стоятельность. Менталитет сегодняшнего христианина при-
мерно такой: если это не сделаю я, то кто? Мой ответ вам:
Бог. Представляете, братья и сестры, если это не сделаете вы,
это сделает Бог! Бог найдет тех, кто может исполнить Его во-
лю так, как нужно, с чудесами и знамениями! Задайтесь во-
просом, почему христиане, столько отдающие времени для



 
 
 

служения Богу, не видят проявления чудес, которые обещал
Бог? Вам не кажется это странным, что из людей на служе-
ниях в последнее время не выходят бесы? Может быть, они
просто не боятся служений и молитв? Тогда возникает во-
прос: почему? Ответ один: несокрушенная плоть пропове-
дующего!

Знаете, для чего Иисус Христос умер на кресте? Бог этим
самым показал, что мы достойны только смерти! Через крест
и распятие Своего Сына, Бог Отец показал человечеству, че-
го мы заслуживаем – это смерть! Что такое водное креще-
ние? Мы показываем этим самым, что умираем для этого ми-
ра и воскресаем для Бога! Наша плотская греховная жизнь
достойна только смерти! Так или иначе, человек грешник,
он грешник не потому, что делает грехи, а потому, что рож-
дается с грешной природой, вы никогда не пили и не кури-
ли – значит, вы грешник, который никогда не пил и не ку-
рил; вы пили и принимали наркотики – значит, вы грешник,
который пил и наркоманил! Мы все рождаемся грешника-
ми с грешной природой, унаследованной от Адама! Пойми-
те, что мы сами как люди в этом не виноваты, а виноват в
этом наш предок Адам, который совершил преступление и
дал возможность сатане войти в мир и природу человека, и
мы уже все рождаемся падшими на эту землю, достойные
смерти из-за ошибки первого человека. Бог дал нам, если
можно так сказать, спасательный круг – это Иисус Христос,
Сын живого Бога. Благодаря тому, что Он умер на кресте за



 
 
 

нас и заплатил выкуп перед Богом за человечество, мы мо-
жем теперь оправдаться перед Богом, отныне ошибка чело-
века исправлена, и мы опять можем приходить к Богу Отцу
через то, что Иисус Христос тем, кто принял Его как Госпо-
да, дал Свою безгрешную духовную природу. На основании
этой новой природы мы можем приходить к Богу Отцу как
безгрешные люди.

Сокрушение нашего внешнего человека – это жизненно
необходимый фактор для христианина! Ваше продвижение в
отношениях с Богом и служении Ему зависит именно от ва-
шего сокрушения! Через сокрушение вашего внешнего че-
ловека приходит доверие Богу, вы становитесь скромным че-
ловеком, не зависящим от обстоятельств! От жизни вам ста-
новится нужно очень мало, а значит, и сами молитвы, и про-
шения к Господу становятся другими, и вы уже просите не
для себя, а для реального служения Богу. Вы будете способ-
ны жертвовать, несмотря на обстоятельства, а значит, и вера
начнет проявлять себя. Через то, что ваша плоть будет со-
крушена, вы сможете забыть о себе и своих нуждах! Поверь-
те, что это самая лучшая жизнь, о которой вы только могли
мечтать, когда вы теряетесь в Боге и забываете про себя. За-
бота и обеспечение Бога придут автоматически, так как Сло-
во Божье говорит, что Господь уже прежде нашего прошения
знает, в чем мы нуждаемся! Но благословить нас и принять
от Бога благословение мешает именно наша плоть!

Знаете, какая самая большая проблема христианства? Это



 
 
 

принять от Бога обеспечение! Это самое простое, но, с дру-
гой стороны, и самое сложное, принять то, что Бог уже все
совершил за человека и наша задача просто расслабиться и
получить Его обеспечение и заботу как о финансах, так и о
здоровье! Послание к Римлянам 5 глава 17 стих: Бог гово-
рит нам, что те, кто могут принять обилие благодати и дар
праведности, будут царствовать в жизни. Именно принятие
благодати дает человеку господствовать в жизни! Мы долж-
ны принять и согласиться с Божьим Словом не просто ум-
ственно, но и в сердце. Именно несокрушенная плоть не да-
ет этого сделать, она никак не может поверить в то, что че-
ловек не был создан Богом жить самостоятельно и Бог нико-
гда не планировал, чтобы человек двигался отдельно от Бога!
Отделение от Бога произошло после грехопадения, но если
вы знаете Иисуса Христа как Господа, вы вернулись в Божье
обеспечение и защиту!

Мы должны понять, что самая основная задача Господа –
это подчинить нашу плоть! Вы всегда можете видеть и чув-
ствовать человека с несокрушенной плотью. Если в церкви
звучит проповедь, и проповедник пытается развеселить пуб-
лику не Словом, а психологическими трюками, то это чело-
век с несокрушенной плотью! Вы можете чувствовать ум-
ную хорошую проповедь, но она не касается духа человека,
значит, проповедник с несокрушенной плотью. Из 500 про-
поведей только одна может коснуться вашего духа от этого
проповедника, а значит, это его несокрушенная плоть. Наша



 
 
 

внешняя греховная природа, которая остается у нас после
покаяния и возрождения нашего духа – это мастерская сата-
ны! Пока наша плоть не будет сокрушена, обман дьявола не
прекратится. Поймите, что болезнь – это не нормально, ни-
щета – это не нормально, зло – это не нормально: это все про-
исходит из-за того, что мы через необновленный ум и несо-
крушенную плоть даем место сатане господствовать в наших
телах. Сатана владеет умами людей именно через несокру-
шенную плоть! Задача сатаны полностью сконцентрировать
вас на своем «я», а задача Бога – на Себе!

Задача Бога ИЗНУТРИ подчинить вашего внешнего че-
ловека Его Духу, чтобы управлять вашими чувствами, эмо-
циями, руками, ногами, устами и т. п. Но наш внешний че-
ловек постоянно пытается сопротивляться, так как привязан
ко греху! Не путайте, пожалуйста, грехи и грех – это разные
вещи, вы можете почитать мою книгу «Свобода от негатив-
ных мыслей», там более подробно раскрывается тема греха.
Наш разум и плоть привязаны к греху или греховной систе-
ме этого мира, и даже после того, когда мы получили новую
природу, наш разум и плоть остаются греховными, и подчи-
нение их Богу – это уже наша ответственность! Дело в том,
что в нашем новом Духе мы уже обладаем всеми знаниями
для жизни, но для того, чтобы достать их из духа мы должны
научиться, как это сделать, и дать Богу возможность благо-
словить нас и действовать через нас!

Божий Дух живет в самом сокровенном месте нашего су-



 
 
 

щества – это наш дух, но если человек живет чувствами и
эмоциями, то он перекрывает действие Духа, так как мы лю-
ди живем во плоти, и если позволяем чувствам и эмоциям
проявлять себя, когда это не нужно, то мы теряем чувстви-
тельность к Божьему Духу и совершаем ошибки, малейшее
колебание наших чувств подавляет наш дух! Поэтому основ-
ная задача в жизни христианина – научиться жить по духу и
подчинить своего внешнего человека Богу.

Если не сокрушен наш внешний человек, то люди, обща-
ясь с нами, могут получить помощь только от нашего внеш-
него человека и умственных знаний, наш дух не будет касать-
ся их духа, они не смогут получить от вас духовную помощь,
так как наш дух при несокрушенном внешнем человеке как
бы законсервирован! Он не может коснуться духа других лю-
дей, соответственно, и сам не может получить питание и под-
держку от других, так как подавлен плотскими чувствами.
Мы можем впечатлять людей внешним видом и умственны-
ми знаниями, но угождает ли это Богу? Людям нужна духов-
ная помощь, а не проповеди, которые только веселят челове-
ка на уровне плоти! Поэтому для проповедника очень важ-
но, чтобы его внешний человек был сокрушен, причем если
вы будете просить Бога сделать это, Он обязательно займет-
ся вами! Бог никогда не пройдет мимо человека, который
желает отдать себя на служение Богу! Я уверяю вас, если вы
сокрушитесь перед Богом и дадите Ему такую возможность
сокрушить вас, у вас уже никогда не будет проблем с отве-



 
 
 

тами от Бога, вам нужно будет лишь один раз попросить Бо-
га, и Он моментально будет содействовать вам, так как ваши
желания будут не эгоистичны.

Хождение по духу – это основная задача в жизни христи-
анина! Хождение по духу не требует большой арифметики!
Вам просто нужно давать больше места Духу, чем плоти, вам
не обязательно поститься по четыре раза в неделю, не обяза-
тельно постоянно ходить впроголодь, вам просто нужно пи-
тать дух больше, чем плоть! Кто-то все равно победит, если
вы будете обильно питать Дух Словом Божьим, то вы просто
не сможете жить по плоти, так как кто больше питается, тот
и одержит победу. Вам нужно просто давать место духу гос-
подствовать над душой! Питание нашего духа Словом Бо-
жьим должно быть больше, чем питание плоти физической
пищей. Важно поверить в реальность того, что у вас есть дух,
который нуждается в питании, и это питание могут дать толь-
ко Слово Божье и молитва. Если вы будете больше прилагать
усилий для чтения Слова Божьего, чем для питания плоти
физической пищей, то Господь через обновленный ум уко-
ренится в вашем духе и возьмет тело под контроль.

Давайте возьмем, к примеру, наше питание. Когда чело-
век переедает, он подавляет свой дух, поступая по плоти!
Ему плохо не от того, что он переел, а от того, что поступил
по плоти и подавил свой дух. Каждый человек, если внима-
тельно будет следить за состоянием своего сердца и его во-
дительством, услышит, когда нужно остановиться что-то де-



 
 
 

лать. Поступая по плоти, мы не даем своему духу домини-
ровать над душой, а это самая главная задача в жизни хри-
стианина – поступать по духу! Этому научиться несложно,
нужно просто постоянно давать место духу чуть больше, чем
плоти. К примеру, если вы проснулись утром и ваша плоть
сразу хочет идти на кухню кушать или пить воду, сделайте
по-своему: пойдите, к примеру, читать Библию или сделайте
зарядку и почитайте Библию. Переучите свою плоть под свои
здоровые желания! Господь со страниц Библии учит нас под-
чинять свою плоть и именно переучивать чувства под себя!
Совершенные люди, как говорит Библия, те, кто переучили
свои чувства! Ваша задача не воевать с собой, а подчинить
чувства себе или переучить их и сделать послушными!

Неправильное питание или другие вредные привычки и
похоти – это неправильный образ мышления и неприручен-
ные чувства! Когда вы с помощью Духа Святого переучите
их, вам не будет сложно отказаться от чего-либо, так как они
будут вам послушны, они не будут спорить с вами! Ваша за-
дача просто потихоньку, каждый день, раз за разом переучи-
вать их! Если вы ели три печеньки, съешьте полторы, а затем
одну, а затем перейдите на мед, если вы наедались за столом
или привыкли запивать пищу, переучите потихоньку себя,
переходя на правильный образ жизни.

К примеру, если вы чувствуете дискомфорт и пьете таб-
летки, этот дискомфорт может быть вызван непринятием ка-
ких-либо продуктов в вашем рационе организмом! Поэто-



 
 
 

му Библия говорит, что в первую очередь вы должны искать
мудрости, вы можете молиться за исцеление, а вам нужно
просто убрать сахар из рациона или перестать есть на ночь
и вы исцелитесь.

Поймите, что наше питание и образ жизни – это наше
служение Богу, и Господу очень важны наши здоровые те-
ла для того, чтобы использовать нас и показывать людям об-
разец Христианства! Господь всегда следил за состоянием
Своего народа и всегда предупреждал о том, что у нас дол-
жен быть правильный образ жизни! Вспомните, когда Гос-
подь преумножил хлеба и рыбу, накормив огромную толпу
людей, далее Он сказал, чтобы собрали остатки и ничего не
пропало! Представьте разговоры людей, если бы они увидели
бардак и сгнившую пищу после того, когда на том месте по-
бывал Иисус? Наш Господь, Он Господь дисциплины и по-
рядка, здравого мышления и знаний! Поэтому и наша зада-
ча поступать соответствующе, но христиане допускают здесь
большую ошибку, пытаясь подражать Иисусу Христу свои-
ми силами, а это значит, что они думают: «Я должен быть
таким»! Да, вы должны быть таким, как Иисус, и поступать
так же, но не своими силами, так как в противном случае это
превращается в закон, и христианин не только загоняет се-
бя в законнический образ мышления, но и требует этого от
других! Жить как Иисус Христос можно лишь только одним
способом – дать Ему Господствовать в нашем разуме и на-
учиться поступать по Духу, чтобы плоть была на своем месте



 
 
 

в подчинении духа!
Задача христианина не постами и голодом изменить свою

плоть, а именно через то, что она лишается своего домини-
рования и хотений! Не давайте ей всего, чего она хочет. Вы
начнете чувствовать себя на много лучше, если станете пи-
таться чуть-чуть недоедая! У вас будет хороший сон, норма-
лизуется давление, будет легкость в организме, так как ваш
дух будет доминировать над душой и плотью, а ваша иммун-
ная система будет намного крепче, не тратя силы на пере-
варивание пищи, но вырабатывая нужную энергию для по-
требности на данный момент.



 
 
 

 
Обновленный разум

 

В Библии в послании к Римлянам 12 главе апостол Павел
говорит нам, чтобы мы преобразовались обновлением наше-
го ума. Обновленный ум в жизни человека – это самое глав-
ное для его жизни и доступа в духовный мир. Наш разум кон-
тактирует с нашим духом, в котором живет Дух Святой! Са-
тана нападает либо на разум человека, либо на дух, блокируя
доступ и отношения между ними. Когда у вас нет энергии
в теле, чувство пассивности, лени, частая зевота, особенно
при чтении Библии – знайте, что это влияние бесов на ду-
шу и тело человека. Наш разум активно контактирует с ду-
ховным миром, принимая или отторгая мысли. Поэтому вы
должны быть особенно внимательны к тому, что приходит в
ваш ум. Важно распознавать, откуда идет источник мысли,
резкая и спонтанная мысль из ниоткуда – это атака сатаны.
Мысли должны идти поэтапно одна за другой без хаоса. Ес-
ли вы не думали о чем-то, а она вторгается к вам, вы должны
медленно и спокойно, не реагируя, отойти от нее внутрь ва-
шего духовного сердца и сменить на противоположную. На-
ша задача не копаться в мыслях и не реагировать агрессивно
на них, а распознавать их источник!

Самая главная задача сатаны – сделать так, что как будто
его нет и зло происходит само собой! Но поверьте, что исти-



 
 
 

на заключена в том, что наш разум активно взаимодейству-
ет с духовным миром. Если вы научитесь, как им управлять,
и самое главное – своей реакцией на негативные мысли, вы
увидите полную победу во всех сферах жизни. Люди с де-
прессией или с проблемами ума, памяти могут восстановить
свою мыслительную деятельность и вернуть себе состояние
власти над своей жизнью!

Самый хороший метод управления своими мыслями и
властью над ними – это умение концентрироваться на одном
деле, через это вы сможете приучить свой разум быть гибким
и послушным! Вы можете полностью восстановить мышле-
ние и ум даже после травмы, если будете целенаправленно,
с усердием каждый день в течение 21 дня вникать (имен-
но вникать, не торопясь, в Божье Слово). Также вы можете
сконцентрировано, к примеру, вникать в то, чем интересуе-
тесь, именно сконцентрировано. К примеру, начните учить
иностранный язык и приучайте свой ум вникать в заданную
задачу, не отвлекайтесь ни на что! Ставьте перед собой за-
дачу только одного дела. Я хочу вас предупредить, что при-
мерно через три дня ваш разум начнет вам доказывать, что
ничего не получится, и многие покупаются на эту ловушку
сатаны и плоти. НЕ прекращайте заниматься три раза в день
сконцентрировано, минимум по 10 минут каждый раз. Пи-
шите на бумаге, рисуйте, фантазируйте, приучайте свой ум
к перенастройке!

Вы знаете, что можете исправлять свои мысли на бумаге,



 
 
 

например, выписывайте мысль негативную и пишите напро-
тив нее позитивную, раскладывайте на бумаге, как вы жела-
ете мыслить, и очень важно то, чтобы вам указывать, что вы
уже так мыслите в настоящем времени! Убеждайте себя в
другом образе мышления. Знаете, что некоторые люди на-
столько долго живут в болезни, что уже даже представить не
могут, как жить по-другому! Это же самое касается и финан-
сового успеха в жизни человека, вы не просто тело, которое
ходит по земле, вы живете ровно так, как ведет себя ваша
доминирующая мысль в разуме! Вы состоите из духа, души
и тела, поверьте, что это истина, и самое главная задача в
жизни человека – избавиться от негативного мышления, и
вы увидите процветание во всех сферах жизни. Ваш разум
обладает уникальными способностями, и вы можете видеть
внутри себя, в воображении, себя со стороны, свои поступки,
мысли, слова, как бы анализируя, правильно ли вы поступа-
ете или нет. Можете завести дневник неправильных поступ-
ков, анализируя действия, которые вы сделали неправильно,
и, расписывая на бумаге, как лучше сделать, и со временем
вы увидите, как будете намного меньше ошибаться, и ум ста-
нет намного послушнее и податливее.

Обязательно размышляйте над Божьим Словом, оно
должно через размышление попасть в ваше сердце. Слово
Божье должно раствориться в вашем разуме! Вы увидите ре-
зультат от сконцентрированных действий обязательно! Ваш
ум станет послушным и гибким, вы будете намного легче



 
 
 

управлять им! Когда вы сконцентрированы на одной задаче,
у вас практически отсутствуют негативные эмоции! Допол-
нительно, что вы получите от умения концентрироваться, –
это крепкое здоровье и сильная иммунная система.

Тенденция этого мира в том, что вы должны получать зна-
ния быстро, и сегодня даже стали модны сокращенные кни-
ги, но настоящие знания и мир в сердце вы получите именно
от сконцентрированного усердного изучения предмета, ваш
разум становится гибким и послушным тогда, когда умеет
концентрироваться на одном деле! Есть много учений о том,
что вы должны получать знания порциями сразу из разных
источников, и что мозг будет это все осваивать, но это лжи-
вое учение! Разум, думая о многих вещах сразу, не может
успокоиться и принять правильное адекватное решение! На-
ши самые правильные решения принимаются в спокойном
состоянии, но когда ум привыкает к постоянной непрерыв-
ной работе с разной информацией – это постоянный стресс
для ума! Через эти привычки ума вы можете болтать со все-
ми сразу и потеряете основную информацию. Дело в том, что
наш мозг не создан так работать, он не призван обрабаты-
вать множество информации сразу, от этого образуется син-
дром дефицита внимания. Даже дети, когда играют в теле-
фоне и одновременно смотрят телевизор, поступают непра-
вильно, после этого они уже не смогут спокойно сидеть за
книгой и наслаждаться чтением, давая волю воображению.
Новые технологии и изобретения для развития в мире – это



 
 
 

хорошо, но они должны правильно использоваться.
Поймите, что для жизни нужно не так уж много! Ваша

задача научить разум быть послушным. Законами концен-
трации пользуются самые богатые люди мира, они знают
этот принцип! Гибкий ум и умение концентрироваться из-
менит ваше физическое здоровье, и вы научитесь отторгать
болезнь. Возьмите Божье Слово, выпишите места Писания,
и размышляйте над ними на бумаге, пишите их, вникайте в
них, заставляйте разум думать. Все проблемы в жизни чело-
века идут от пассивного ума, пассивный ум – это плацдарм
для сатаны! Пассивность, лень, дают место бесам атаковать
разум человека.



 
 
 

 
Пассивность

 

Признаки пассивного ума и запутанности человека мож-
но увидеть в том, когда в разум человека поступают многие
резкие неожиданные мысли! Так же это является сигналом
к тому, что в разуме или уже есть проблемы атак злых ду-
хов, или начинаются, и они готовят фундамент для более се-
рьезного вторжения в разум человека. Если человек не на-
учится останавливать и видеть эти мысли, то в скором буду-
щем он станет бессилен чтобы их остановить. Воля человека
будет полностью подавлена злыми мыслями. Заблуждения в
ложных еретических Библейских учениях приходят именно
из-за пассивного ума! Человеку настолько кажется, что это
его мысли, что он полностью им доверяет. Пассивность ума
дает сатане право вводить в разум человека свои безумные
идеи. Пассивность вызывает картины в воображении, и нега-
тивные так же могут подделываться под позитивные, чтобы
человек их принимал думая, что они от Бога – сверхъесте-
ственные сновидения, бессонница, которая возникает либо
от страха, либо от непрекращающихся мыслей прошедше-
го дня и дел (самое распространенное при атаках злых ду-
хов на человека), забывчивость, отсутствие сосредоточенно-
сти, бездейственность, непостоянство, болтливость, упрям-
ство, невозможность смотреть в глаза людям. Все это возни-



 
 
 

кает, когда человек утратил контроль над собой.
Вы знаете, что колдуны и маги, чтобы вызвать определен-

ного демона, опустошают свой ум, сидя перед этим на опре-
деленных диетах, не питаясь мясом и т. п., затем в назна-
ченный день, готовясь к церемонии, опустошают ум опре-
деленными методами и приглашают духов говорить через
них, пассивный ум – это плацдарм злых духов! Если человек
предоставляет сатане возможность напасть на него, он обя-
зательно этим воспользуется, и ему без разницы, христианин
вы или нет, если есть место, он будет атаковать разум че-
ловека. Пассивность означает, что орган человеческой воли
прекращает работать и решать вопросы. Пассивность можно
выразить еще так, это почва, которую верующий отдает злым
духам, а это грех! Если грех остается в жизни, то с этим гре-
хом остаются и злые духи, которые прячутся за ним! Хри-
стианин должен себе уяснить, что как можно давать место
атаковать злым духам себя через активный грех, совершае-
мый руками, глазами, телом и т. п., также можно и давать
место через пассивный грех – это когда человек знает, что
лениться нельзя, а все равно лениться. Библия говорит об
этом так: «Если ты разумеешь делать добро и не делаешь,
то это является грехом»! Поэтому пассивность из жизни че-
ловека должна уйти, ум должен работать и заниматься теми
функциями, к которым он и был создан. Самая главная за-
дача верующего – это постоянное бодрствование в спокой-
ном равномерном уме, мыслящим поэтапно. Пассивность –



 
 
 

это прекращение использования воли в управлении духом,
душой и телом! Воля прекращает выбирать и решать вопро-
сы – это состояние противоположное активности.

Может быть, вы будете удивлены, но это состояние при-
суще многим, особенно духовным верующим, и если верую-
щий не будет иметь рядом опытного наставника в вопросах
духовной жизни, то он может быть обманут злыми духами.
Для злых духов духовный верующий, не имеющий знания в
обмане, лакомый кусок для них. Когда христианин возраста-
ет духовно, то к нему прицепляются другие духовные злые
силы, которые не просто предлагают явные грехи, но более
тонкие духи, которые обманывают человека – это лживые ду-
хи. К верующему могут приходить такие мысли – зачем тебе
работать, Бог Сам все сделает, ты самый духовный, и другие
люди ничего не понимают, ты избран и выполнишь особое
задание, тебя никто не понимает, ты безразличен другим, те-
бя не любят! Это все лживые мысли злых духов, и когда воз-
никает подобное, вы должны быть начеку, зная, что это про-
делки бесов, которые пытаются вас обмануть.

Христианин, впав в такое состояние, может думать, что
Бог теперь все будет делать за него, но Бог никогда ничего
не делает за человека! Наоборот, Богу нужна наша актив-
ность, Он никогда не использует пассивный ум человека, но
наоборот, дает возможность всегда подумать и принять пра-
вильное решение. Сатана всегда давит и торопит человека и
в этом можно увидеть разницу действия Бога и злых духов!



 
 
 

Бог всегда использует активный ум, не делая что-то за че-
ловека, сатана, наоборот, желает поработить волю человека,
загнав его в пассивность, загрузив его своими мыслями. Он
желает навязать человеку то, что он должен ждать некой ко-
манды или сверхъестественной команды от Бога, чтобы дей-
ствовать, но, со временем привыкая к такому состоянию, ве-
рующий может увидеть, что уже не способен управлять сво-
ей волей и упорно будет оставаться пассивным, ожидая чу-
жеродной силы, которая заставит его двигаться.

Бог хочет, чтобы мы активно использовали свою волю для
сотрудничества с Ним. Он уважает нас и никогда не будет
навязывать нам Себя и исполнение Своей воли. Бог хочет,
чтобы мы желали того, чего желает Он, Господь не подав-
ляет нашу волю до бездействия. Бог не сотворил человека
для бездействия и автоматического повиновения, и Он не
будет заставлять нас подчиняться дистанционному управле-
нию. Поймите, если вы принимаете на основании своей сво-
бодной воли негатив, болезнь, осуждение и т. п., то вы и бу-
дете страдать от этого, и Бог ничего не сможет сделать, так
как вы принимаете это на основании своей свободной воли!



 
 
 

 
Свободная воля человека

 

Самое сильное во вселенной, что существует после Бога, –
это свободная воля человека. До того, пока человек не по-
знал Господа и родился свыше, его воля порабощена сатаной
и, следовательно, не свободна! Но в возрожденном христи-
анине воля свободна и может избирать Божье! Сатана, зная
это, прибегает к обману и после возрождения верующего пы-
тается всячески его обмануть, чтобы заставить согласиться
с лживыми мыслями! Злым духам обязательно нужно согла-
сие верующего! Если верующий знает законы духовной жиз-
ни и условия для злых духов, он не подвергнется такой опас-
ности. Человек сам ответственен за свои поступки, Господь
никогда не принимает решения за него. Бог хочет, чтобы че-
ловек использовал каждый свой дар в сотрудничестве с Ду-
хом Святым, сатана же, наоборот, требует полного прекра-
щения человеческой воли для того, чтобы злые духи мог-
ли действовать вместо человека, управляя его разумом. Бог
определил быть человеку хозяином самому себе и активно
выбирать исполнение Божьей воли, Бог никогда не требует
от человека прекращения деятельности, но всегда ищет со-
трудничества. Бог не может вас делать пешкой на шахмат-
ной доске, многие дела и вопросы должны осуществлять мы,
верующие – Бог не станет делать это за нас.



 
 
 

Вы знаете, что ваша свободная воля имеет физическую
структуру и взаимодействует с верой! То есть ваша воля име-
ет физическую субстанцию и, соглашаясь с чем-то, вера Бо-
жья, опираясь на свободную волю человека, или, если мож-
но так сказать, взяв ее в свои руки, совершает физическое
изменение в материальном мире, поэтому так сильно сата-
на противостоит и пытается завоевать человека, чтобы тот,
подчинившись негативным мыслям сатаны, подчинил свою
волю грязным мыслям, а значит, и изменяется материальная
сфера вокруг. Но здесь есть очень важный момент: вера вза-
имодействует со свободной волей там, где есть на это воля
Божья! Если на что-то нет Божьей воли, то вера не будет ра-
ботать. И наоборот, если Бог уже высвободил через жертву
Своего Сына для нас исцеление, то исцеление просто нужно
взять, подчинив свою волю Божьей, и согласиться с Богом,
что ранами Иисуса Христа вы исцелились! Вера на основа-
нии вашего согласия с волей Бога совершит действие в ва-
шей жизни! Самое главное в вашей жизни – подчинить свою
волю воле Бога, и тогда вера Божья через согласие воли со-
вершит действие! Библия открывает нам, что воля Божья мо-
жет направлять человека, апостол Павел писал, что если во-
ля Божья благопоспешит прийти, именно воля Божья под-
талкивает вас на определенные поступки.

Как действует сатана на человека: сначала идет мысль, за-
тем эмоция, следующий этап – вырабатывание чувств, для
тела порабощается воля и человек делает грех! Нельзя под-



 
 
 

чиняться негативным мыслям, эти мысли нужно отвергать
– это ваше законное право. В каждом государстве есть свои
законы и правила, в духовном мире есть тоже свои прави-
ла, которые не могут нарушить ни Бог, ни дьявол – это за-
кон вашей свободной воли! Поэтому многие христиане уми-
рают от болезней, хотя Господь Иисус дал нам возможность
побеждать смерть, так как Сам победил ее на кресте! Ваша
свободная воля самый важный фактор в вашей жизни. За-
помните, ничто не происходит в вашей жизни без согласия
вашей свободной воли! Именно вы даете право болезням,
греху, депрессии быть в вашей голове и влиять на ваше тело
и благополучие. Если вы сопротивляетесь чему-то – это не
может стать тем, что будет вам навязано!

Даже Сам Бог, создав первого человека, не заставлял вы-
полнять приказания, в противном случае, он был бы запро-
граммированным роботом и автоматически подчинялся бы
любой навязчивой мысли! Господь как бы скрыл от человека
зло и хотел Сам позже открыть Адаму, что такое зло, и Адам
внутренне не знал бы, что такое зло! Грех не вошел бы в его
природу. Адам должен был научиться контролировать себя
и подчинить свои чувства и волю Богу, ведь если грехопаде-
ние произошло, значит, было не все так идеально с челове-
ком, как хотелось бы! Бог это знал и хотел ввести Адама в
седьмой день покоя с пониманием добра и зла, но это было
бы лишь внешнее знание, а не внутреннее, которое получил
Адам после греха непослушания!



 
 
 

Из этого можно видеть, что Господь не оставил человека
без выбора! Жизнь без свободной воли невозможна. Бог мог
советовать человеку, но ответственность за поступок лежа-
ла именно на человеке! Поэтому Бог ничего не мог сделать
на земле, пока Сам не приобрел человеческое тело и в нем
забрал власть у сатаны, потому что Адам на основании сво-
ей свободной воли передал власть над землей сатане! Бог не
хочет, чтобы люди погибали, и даже отдал на смерть Сво-
его Сына, чтобы человек мог иметь спасение через Иисуса
Христа, но ответственность за свое спасение и обстановку
на земле несет человек! Именно человек, подчиняя свою во-
лю сатане, делает зло на земле, выставляя Бога виновным в
этом! Наш Господь Самая облитая грязью людьми и бесами
Личность, Который обвиняем во всех войнах и несчастьях,
хотя Господь желает человеку только добра!



 
 
 

 
Понимание прочитанного

 

Из прочитанного вы должны увидеть, что основной поме-
хой в нашей жизни для преуспевания и успешной жизни яв-
ляемся мы сами или наш греховный разум, который препят-
ствует нашему духовному человеку укореняться в отноше-
ниях с Господом. Наша внешняя природа не соответствует
внутреннему человеку! Поэтому наша задача после того, ко-
гда мы приходим к Господу, научиться быть в присутствии
Божьем через сокрушение нашего внешнего человека. Все
Божьи действия направлены на то, чтобы сокрушить нашу
плоть. Вы ведете войну со своим разумом, и она заключает-
ся главным образом в том, чтобы победить себя с помощью
Бога, но не самостоятельно. Самостоятельно победить себя
невозможно! Наша плоть и наш разум – это внешний чело-
век, в котором мы живем, и для того, чтобы Богу действо-
вать в нашей жизни, Ему необходимо пленить наш разум и
подчинить Себе душу, а это наши чувства, эмоции, воля и
образ мышления.

Для того чтобы победить внешнего человека, нам нужно
дать возможность Богу проявлять Себя через наш дух, так
как Бог живет именно там во внутреннем человеке и наша
задача на протяжении всей жизни научиться жить в Божьем
присутствии и повиновении Духу Святому. Наш внутренний



 
 
 

человек из-за неповиновения внешнего просто не может вы-
свободиться. Успех всей нашей жизни и отношений с Богом
зависит именно от сокрушения нашего внешнего человека и
повиновения нашего разума нам. Вы можете очень хорошо
увидеть силу греха, который влияет на вас, если начнете со-
противляться своим привычкам, вы сразу почувствуете силу
греха, так как грех можно назвать «плохие привычки», и он
держит в рабстве негативных твердынь в разуме, и человек
не видит Божьих духовных действий и той работы, которую
должен делать для Господа. Чтобы внутренняя жизнь была
высвобождена, внешняя должна понести урон. Бог должен
сокрушить нашу плоть. Но здесь мы сами играем важную
роль в нашем изменении, так как Бог действует по нашей
свободной воле! Если вы скажете Господу, что не хотите ис-
пытаний и сложностей, то Он не будет вам навязывать Свою
волю, Бог очень уважает вас! Он считается с вашим мнени-
ем, поймите, Бог сотворил вас свободной личностью, подоб-
ным Себе, и если Господь имеет свободную волю, то и вам
Он тоже дал свободную волю, и Он не будет заставлять вас
что-то делать! Ему нужна ваша вера, согласие и сотрудниче-
ство! Мы сами должны проявлять активность в исполнении
Божьей воли!

Проблема сегодня состоит в том, что люди не знают, как
получить эту Божественную жизнь, жизнь спокойствия, бла-
годати и умиротворения. То, что вы читаете в этой книге, –
истина, и ваша задача не отнестись к ней легкомысленно, а



 
 
 

испробовать то, что прочитали. Если вы совсем немного по-
трудитесь, то со временем войдете в великий покой Бога, ко-
торый приготовлен для каждого христианина!

Проблема этого поколения – плоть и не прекращающиеся
мысли разума и самостоятельности, но Господь со страниц
Священного Писания предупреждает нас об остановках, ко-
торые мы должны производить в нашей жизни для размыш-
ления о Господе. Творец – реальная личность, но многие лю-
ди воспринимают Бога как некоего часовщика, который за-
вел часы, создал мир и ушел! Это политика материальности
этого мира – принимать все с позиции видимого. Но ведь вы
не видите сотовую связь, а она есть! Поверьте, что Господь
реальная Личность и Он хочет добра человеку, но Он не мо-
жет влиять на наш образ мышления без нашего сотрудниче-
ства и согласия.

Впереди землю ожидают еще более хитрые уловки и об-
ман сатаны для подавления воли человека, и если вы не
научитесь взаимоотношениям с Богом, эти времена будет
практически невозможно пройти! Вам нужен реальный жи-
вой Бог и взаимоотношения с Ним. Вернуть себе то, что Цер-
ковь потеряла после того, когда умер последний Апостол –
Иоанн Богослов! Церковь потеряла простые взаимоотноше-
ния с Богом! Сегодня считается, что для того, чтобы быть на-
полненным Богом, нужно целый день изучать Писание! Изу-
чать Священное Писание важно и нужно, но неужели наш
Бог так сложен, что мы не можем быть в Его присутствии



 
 
 

на работе или учебе, просто думая о Нем? Этому нужно на-
учиться и знать, как исполняться Божьим Духом. Мы можем
творить чудеса и знамения, не имея богословского образова-
ния! Бог есть Дух, и важно понимать это, что для общения с
Богом важны другие, нам непривычные методы! Я знаю лю-
дей, которые терпели болезни и смерти, и из этого другие
люди делали вывод, что Бог не отвечает! Но Бог просто дви-
гается другими законами, и если человек не знает этого, он
просто не может высвободить то, что уже есть в его духе.
Бог не виноват в том, что происходят разные происшествия с
христианами – это просто глупые поступки людей от незна-
ния Бога и Его законов.

Нам важны отношения с Богом, Бог может говорить – Он
и есть Слово. Материальность этого времени настолько за-
владела умами людей, что чудеса Господа предлагаются как
способ после того, когда не помогли таблетки. Но политика
Бога такая – в здоровом духе здоровое тело, а не наоборот,
как считает этот мир!

Ранее мы говорили о молитвенном времени с Господом в
тишине – это крайне важно! Поймите, это наилучший спо-
соб познания присутствия Бога. Тишина внешняя будет со-
путствовать тишине внутренней, это самое лучшее молит-
венное время – молитва тишины. Научитесь быть с Госпо-
дом в уединении, с раннее описанным методом молитвы че-
рез Писание. Я рекомендую вам книгу Жанны Гийон «По-
знание глубин Иисуса Христа», это наилучшая книга для ва-



 
 
 

шего духовного роста и новых взаимоотношений с Богом!
Наша задача, как народа Божьего, раствориться в Боге!

Скажите, пожалуйста, зачем вам переживать? Зачем вам
кричать и гневаться, если можно жить спокойно? Почему та-
кое происходит внутри вас? Именно из-за этого Бог не доми-
нирует в вашей жизни Своим присутствием! Потеряйтесь в
Боге – это будет самое лучшее время, которое вы когда-либо
переживали. Не заботьтесь о себе, позвольте Богу это сделать
за вас! Я не говорю о том, что мы должны лениться, но о том,
чтобы доверять Богу и позволить Ему руководить нами: на
работе, в учебе и так далее. Просто попробуйте искать Бога,
доверьтесь Иисусу Христу, и вы уже никогда не пожалеете и
не захотите вернуться в старый образ мышления.

Если вы не знаете Иисуса Христа как Господа, я предла-
гаю вам повторить вслух молитву! Слово Божье говорит, что
после этой молитвы, если вы всем сердцем примете Иисуса
Христа как Господа, вы станете сыном и дочерью Бога!

«Дорогой Господь, я благодарю Тебя за то, что Ты отдал
на смерть Своего Сына Иисуса Христа для того, чтобы про-
стить мои грехи и принять меня в Свою семью. Я верю, что
Господь Иисус Христос умер за меня и мои грехи. Я прошу
Тебя, Дух Святой, войди в мое сердце, и пусть Иисус Хри-
стос будет моим Господом и Спасителем. Я благодарю Тебя
Господь, что Ты принял меня и отныне я спасенный человек.
Я посвящаю себя Тебе, руководи мной, я отдаю свою жизнь
в Твои руки».



 
 
 

Аминь.
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